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Mais dois jovens perdem
a vida na BR-470. União
vai realizar contrato de
concessão da rodovia até
o final de 2006.Pág: 04-A

Agricultura

Marrecos são eficientes e

econômicos no controle de

pragas em arrozais, mas
adesão no município é pe-
quena. Pág: Il-A
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Reggae romântico do
Arrnandinho embala mul
tidão em show realizado
no Festinver. Pág: 04-B
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A unidade de Ilhota da COSAN' encerrou suas atividades no

município e, deixou seus 237 funcionários desempregados,
destes,' 70 são moradores do bairro Pedra de Amolar. A
empresa era responsável por 420/0 do recolhimento de

ICMS do município. Pág: OS-A
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APROVEITE: se você tem seu aparelho pós pago h6 mais
de um ano, venha em nossa loja conferir seu desconto.
Conheça nossos diversos planos. celulares. telefones

fixos e móvel, fax e os mais variados acess6rios.
llesbloqueamos celulares de qualquer operadora
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Terror no mundo
Na semana passada o mundo assistiu a mais um

ato de terrorismo. Depois do atentado aos Esta
dos Unidos, em 2001 e à Espanha, em 2003, foi a vez

da capital britânica ser vítima da AI Qaeda. Quatro
linhas do metrô, além de um ônibus foram atacados
com bombas deixando um total de 52 mortos e mais de
700 pessoas feridas.

O fato traz novamente à tona a necessidade de uma

discussão séria sobre a política internacional e o rela
cionamento entre as potências mundiais e países histo
ricamente explorados pelos Estados Unidos com o

apoio da Inglaterra.
A revolta, o fanatismo e, talvez, a própria vontade

de mudar o mundo, podem ter contribuido para que o

terrorismo ressurgisse das cinzas, justamente após Lon
dres ter sido escolhida como sede dos Jogos Olímpicos
de 2012 e durante uma reunião do G8, na Escócia.

Parece óbvio que um grupo depessoas continua des
contente com as decisões que vêm sendo tomadas até

agora e que acabampor beneficiar a terra do tio San e

da matriarca Elizabete.
Os discursos do primeiro Ministro Britânico Tony

Blair, pelo fim do terrorismo e pela paz no mundo cer
tamente não foram considerados. Terroristas levaram
em conta interesses próprios assim como fazem, por

. exemplo, os estadunidenses e outras potências capita-

listas.
Em entrevista à imprensá Blair garantiu que a In

glaterra não será vencida pelos terroristas e afirmou
que "é através do terrorismo que as pessoas que co

meteram esses terrivéis atos contra nós mostram seus

valores e é extamente "neste momento que demonstra
remos os nossos.

"

Mas o simples fato e o desejo de parar o terrorismo
não significa que isso venha a acontecer. Países como
a Itália e a Dinamarca estão na lista do terroristas.
Felizmente, o Brasil parece estar a salvo no que se re

fere ao Terrorismo, talvezpor também sermos explora
. dos pelos países ricos.

Mas, se por um lado estamos a salvo da violênica

fanática e destemida, somos vítimas de nossos própri
os governantes, dos nossos representantes que nos úl
timos meses têm dado belos exemplos de tudo o que
não se deve fazer quando o assunto épolítica gerando
um verdadeiro terror e caos no país. E o que é pior,
assim como nos Estados Unidos, Madri e Londres, no
Brasil, as vítimas também foram civis, trabalhadores
que acordam cedo, que correm o dia todo para garan
tir o sustento da famüia.

Mas se toda essa guerra é justamente para atingir
ospolíticos e levá-los a uma reflexão, por que será que
nós, cidadãos do bem, que sempre somos a vítima?

itor
332-0172/332-1455

Falta de responsabilidade
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522· Gaspar

Estou indignado com a burocracia para conseguir aten
dimento junto ao Sistema Público de Saúde de Gaspar. No
dia 22 fiz uma solicitação de cirurgia de varizes junto à Se
cretaria de Saúde, conforme encaminhamento médico, sen
do que levei todos os documentos necessários para reque
rer o benefício e fui informado que em 15 dias seria chama
do para pegar a ordem da cirurgia, só que até o momento
não a recebi. Telefonei para a Secretaria na segunda-feira,
dia 11, e pediram para aguardar porque está faltando uma

guia de internação, e não me deram nenhuma previsão de·» ..J V�"i Lauro Leontüio de Melo
Bairro Sete de Setembro

Agradecimento
Toda a comunidade daEscolaVitório Anacleto Cardoso

sente-se muito honrada e agradecida ao Senhor Pedro
Werner, morador daMargem Esquerda, pela doação de uma
televisão no dia 04 de julho para uso escolar.

Como mais de 80 anos de idade, Pedro Werner, mostrou
dedicação e preocupação com a educação das crianças da
escola quando poderia ter usado o dinheiro em benefício

próprio, como para fazer uma viagem, por exemplo. Mos-

trou-se um cidadão solidário e comprometido com o desen
volvimento do nosso município.

A televisão doada serámuito útil, visto que recentemente
vários equipamentos foram furtados da escola.

Nosso muito obrigado
.

Direção da escola e da Associação de pais e Profes
sores (APP)

Sérgio Prebianca - Presidente

Seria muito bom se nós, cidadãos gasparenses,
tivéssemos uma nova ponte conforme as promessas. Mas já
que não é possível ter ponte nova no momento, então por
que não cuidar da única que temos?

Eu só queria saber porque a pintura da ponte não foi
concluída? Será que não deveriam começar e terminar a
obra?

Eu tenho certeza que é ridículo para uma cidade como

Diretor: José Roberto Deschamps
Diagramação/Criação e Arte: Ana Lúcia Dal Pizzol

Guilherme H. Spengler
Revisão: Anellta S, Lessa

Ponte

Gaspar, que é um grande pólo turístico, apresentar uma pon
te naquele estado inacabado. A ponte está uma verdadeira

poluição visual.
Naminha opinião deveriam ter deixado a ponte pintada

de amarelo, pois amarelo é uma cor que trás segurança e

atenção.
André Carlos Avosani - 16 anos -

Estudante(Honório Miranda)
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Dominó III
E o troféu Vilmar Schürmann de campeão ficou com a dupla
Augusto Beduschi Neto e Roberto Guerreiro, enquanto que os

Schmitt - Cirilo e Pedrinho, pai e filho - do Macucos ficaram em

segundo. O troféu "peru" foi entregue ao Lemos. Destaque para
a organização do evento que por ser o primeiro, mereceu elogi
os. Também foi destaque o café preparado pela dona Cláudia
Schramm e suas auxiliares. Nota lO!

Extraordinárias I

Surpreendeu a atitude de alguns vereadores gasparenses, que abri
ram mão de valores recebidos que chegam até 874 reais para
quem participou das três sessões extraordinárias durante o re

cesso no mês de julho, recesso este que está sendo analisado

pelo Legislativo, sobre a possibilidade de sua extição. Amaioria
dos vereadores está fazendo doações a entidades do município,
Já o vereador Brasil preferiu devolver, e tem também quem está

pensando se vai doar. A consciência decidirá com certeza.

Extraordinárias II

Quando a comunidade gasparense ficou sabendo do interesse
dos vereadores em doar o referido extra, os telefones deles não

pararam mais de tocar, as inúmeras entidades aqui existentes se

manifestaram com muito interesse em receber a abençoada doa
ção. Elogiável a atitude dos nobres edis. Contrariando um gesto
bastante comum na atual realidade, que diz o seguinte; "o mal
do mundo contemporâneo é supervalorizar símbolos de riqueza,
que são vendidos como mostra de felicidade".

Polêmica
Gerou polêmica e bastante bate boca na Câmara gasparense, o

projeto apresentado pelo Executivo Municipal, para dar nome
ao terminal rodoviário de Gaspar, que está sendo construído ao

lado da escola Ivo D' Aquino. A proposta apresentada e aprova
da por sete votos contra dois, contempla a família de um ex

vereador de Gaspar, que mora em Joinville, enquanto que a fa
mília Eberhardt, (Prpoprietária das terras no local do terminal e
arredores) não teve seu reconhecimento.

Governador
Nesta quinta-feira, o Governador do Estado, Luiz Henrique da
Silveira (PMDB), virá a Gaspar, para participar da abertura da
IV EXPO GASPAR, aproveita a oportunidade para inaugurar,
junto com o prefeitoAdilson Schmitt, a quadra daEscolaAmoldo
Agenor Zimmermann, do Bela Vista.

Coleta de Lixo
Moradores da rua Amadio Beduschi, no Óleo Grande, estão se

sentindo prejudicado pelo serviço de coleta do lixo. Antes o ca

minhão passava duas vezes por semana, agora apenas uma. E o

valor cobrado não diminuiu.

Transporte Coletivo
Estão querendo arrumar um jeitinho para prejudicaro serviço de

transporte coletivo Urbano em Gaspar. Um usuário do referido

transporte, entrou com uma ação na justiça pedindo anulação da

licitação ganha pela empresaAuto Viação do Vale que vem pres
tando um bom serviço no município. É bom lembrar que, antes,
as comunidades de interior não eram assistidas da forma que
vem sendo feito hoje, com o serviço de transporte coletivo urba
no. Queremos acreditar que não seja alguma manobra política.

Dominó I
O lo. Torneio de Dominó de Gaspar, realizado no sábado, no
Poço Grande, reuniu aficcionados deste passatempo, de diversas

• regiões do Estado. Ausentes mesmo foram os políticos que sem

pre marcam presença em eventos desta natureza, em função do

apelo popular que o ambiente absorve. Afora o prefeito Adilson
Schmitt, o vice Clarindo .Fantoni e o presidente da Câmara
Orlando Bernardes, nenhum outro vereador compareceu ao en

contro. O prefeito por sinal, não perdeu a oportunidade de mos
trar aos visitantes de outras cidades sua principal bandeira: o
projeto de uma segunda ponte.

Dominó II
Mas se os políticos locais e regionais não deram as caras, quem
não perdeu a oportunidade foi o ex-governador e propenso can

didato ao cargo em 2006, Esperidião Amin, que veio acompa
nhado da ex-prefeita da capital e esposa Ângela. O casal se mos
trou alinhado até no jogo, e na partida que jogou contra Mário
Pera e Vilmar Schürmann. O homenageado do torneio não fez
cerimônia, vencendo e convencendo. Aliás, a platéia garantiu
que Angela Amin joga muito mais que o marido.

- ....
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Grupo Amigos do Hospital busca melhorias
entrar em contato com a admi

nistração do Hospital,
vos equipamentos emobília, res
tauração da parte externa e nova

demarcação do estacionamento,
novo forro e troca de telhas, en
tre outros, Conforme a pesqui
sa, a população solicita aquisi
ção de aparelho de tomografia e

ressonância magnética. O hos

pital possui aparelhagem que
possibilita o atendimento à po
pulação, mas não condiz com as

necessidades totais da comuni
dade. Em muitos casos, o paci
ente tem a: necessidade de ser en
caminhamento para outro Cen

tro.. devido a falta de condições
para atendimento.

Quem quiser fazer parte do

Grupo Amigosdo Hospital, e se

juntar a esta equipe que vem so

mando esforços para melhorar o
atendimento à população, pode

VQluntário$ podem'llderir ao
ltalGrupo promoveu

Café e apresentou
Projeto de
revital ização
do Hospital

Inscrições 'até o dia 17
Até o dia 17 de julho, as equi

pes interessadas em participar da
gincana O Desafio, promovida
pelo Grupo Amigos do Hospi
tal, podem fazer a inscrição no

estande do Hospital de Gaspar,
na Expo; ou pelo telefone (47)

, 8415-0809. No dia 18 acontece

uma reunião com as equipes,
onde as primeiras provas a se

rem cumpridas'serão entregues
aos participantes. No dia seis de

agosto, acontecem as provas
culturais e recreativas, para en

cerrar a gincana. Mais informa
ções podem ser obtidas no site

http://paginas. terra.com.br/
lazer/odesafio.

O Grupo Amigos do Hospi
tal organizou um Café, na

manhã de ontem, dia 12, no Res
taurante Raul's, para apresentar
às entidades representativas do

mumcipro o Projeto de

Revitalização do Hospital de
Gaspar, com o intuito de somar

forças e captar apoio para o de
senvolvimento da ação.

A idéia de arrecadar recursos

permanentes para o Hospital,
para garantir a manutenção dos

serviços por ele prestados, bem
como adquirir equipamentos, e

adaptá-lo às necessidades dos 70
mil usuários de Gaspar e região
o Grupo de Amigos pretende
contar com o apoio de empre
sas, que poderão deduzir do im-

posto de renda a contribuição
efetuada, ou seja, terão retomo

posterior, sem ônus.Uma pesqui
sa encomendada pelo Grupo
identificou algumas necessida
des urgentes do Hospital, como
uma reforma, aquisição de no-

Prefeito quer apoio para projetosImplantado Conselho de Desenvolvimento Urbano
O Prefeito de Gaspar,

Adilson Schmitt, encaminhou
para conhecimento e providên
cia na última semana, a relação
das principais obras de Gaspar
à Senadora Ideli Salvati (PT); à
Presidente da Associação Em

presarial de Itajaí (ACll) e Co
ordenadora do Processo de

Mobilização da Duplicação da
SC 470, Maria Isabel Pinheiro
Sandri; e para o Presidente da
SC Parcerias, Vinícius
Lummertz. Entre as principais
ações previstas pela administra
ção está::íj.. €onstrução da nova

Ponte do Vale, que vai ligar a

SC-411 (Rodovia Ivo Silveira,
que dá acesso à Brusque), à SC
470 (Rodovia Jorge Lacerda) e
à BR 470 (principal Via

intermunicipal que cruza o Mu

nicípio). O novo projeto prevê a

integração da Ponte do Vale à
Via Interbairros, possibilitando
o deslocamento dos ônibus do
novo terminal aos diversos bair
ros, evitando o tráfego desses
veículos no Centro , e também
na Hercílio Deeke. Além da
nova ponte, a administração
também prevê a implantação de
um Distrito Industrial nas áreas

pertencentes à Usina de Gás do
Vale (Usival) e Companhia de
Distritos Industriais de Santa
Catarina (Codisc). "A atenção e

o empenho das autoridades e

personalidades públicas sobre as

intenções da administração são

fundamentais para a aplicação
do nosso plane-jamento".

Aconteceu na tarde de on

tem, dia 12, na sede da Câma
ra de Vereadores, o lançamen
to da Revisão do Plano Diretor
do Município de Gaspar, base
ado nas determinações do Es
tatuto das Cidades, do Gover
no Federal. Na ocasião, tam
bém foram empossados os no

vos membros do Conselho Mu

nicipal de Desenvolvimento
Urbano, que é composto por 26
pessoas" sendo que 13 deles in

tegram o poder público. Duran
te o evento, também forammi
nistradaspalestras relacionadas
ao tema da 2a Conferência das
Cidades: "ReformaUrbana, ci
dade para todos - Construindo
umapolítica nacional de desen-

volvimento urbano". Segundo a

Diretora de Planejamento e De

senvolvimento da administra

ção, Sheila Censi, a implantação
do Conselho é um grande passo
para o desenvolvimento do mu

nicípio. "O Conselho será
deliberativo e auxiliará todo o

processo de planejamento urba
no, fazendo com que a decisão
saia das mãos de poucos e passe
a ser discutida em conjunto pelo
grupo", explica.
A intenção da administração

a partir deste projeto é garantir ,

de forma organizada o

planejamento urbano de Gaspar.
A edição regional da 2a Confe
rência das Cidades deve acon

tecer nos próximos dias 22 e 23

de julho, em local ainda não de
finido. Nestes dias estarão pre
sentes representantes dos mu

nicípios que compõem a Asso

ciação de Municípios do Mé
dio Vale do Itajaí (AMMVI).

De acordo com informações
do Ministério das Cidades, a
Conferência vai tratar de qua
tro temas considerados os gran
des desafios para a implanta
ção do Programa Nacional de
Desenvolvimento Urbano
(PNDU) no país: Participação
e Controle Social; Questão Fe
derativa; Política Urbana Regi
onal e Regiões Metropolitanas
e Financianiento do Desenvol
vimento Urbano, nos âmbitos
Federal, Estadual e Municipal.

os escândalos de corrupção ligados ao PT afetaram a irl]agem ' .

Sim. Acredito que
dificilmente o Lula

consiga se eleger
novamente, vai

precisar virar o

jogo. Roque
Felipe Vergutz, 33 anos, apo
sentado - Sete de Setembro

.

Afeta. Com todo
esse escândalo do

'

partido e essas
fraudes ele não se

elege.Sinara
Cristiane Simon

Sehmitt, 29 anos, Professora -

Margem Esquerda

Sim. A não ser

que ele coloque
todas as denúnci
as em pratos lim
pos e fique ao par
da <siutação.

Alessandro da Costa, 23 anos,
vendedor - Blumenau

Acho que não. O

povo vai olhar as

ações dele e o que
ele tem feito pelo
Brasil. Sandra

Morockoski, 28
anos, Costureira - Margem
Esquerda

acima de qual
quer suspeita,
está fazendo pelo
brasil o que nun

ca foi feito antes.
Gabriela Dal Pizzol, 19 anos,

professora - Centro

I
,/

Fone: 332-3978Rua Itajaí • 552 • Gaspar • se
'
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Governo Federal fará concessão da BR-470

Mais de 250

pessoas ouviram as

colocações do
Ministério dos

Transportes

E� compromisso doMinistério
dos Transportes realizou o

contrato de concessão da BR-

470 até o final de 2006. A defi

nição é um resumo do desfecho

da Audiência Pública que reu

niu 'ria"manhã da última sexta

feira, dia oito, as principais li
deranças políticas, comunitári
as e empresariais do Vale do

Itajaí no auditórioWilly Sievert,'
junto a Proeb, emmais de cinco

horas de debates. Mais de 250

pessoas ouviram as colocações
do Ministério dos Transportes -

propositor da audiência - sobre

·0 modelo de concessão federal.

Depois disso, o grupo teve a

oportunidade de questionar os
pontos da proposição.

Os debates mais acalorados

da reunião ficaram por conta das

duas possibilidades levantadas

para a concessão: delegar a ro
dovia ao Estado, obedecendo ao

processo idealizado por Santa

Catarina, de cobrança por

quilômetro e administração fis
calizada por um conselho popu
lar; ou seguir o modelo adotado

peloMinistério dos Transportes,
já utilizado em outros Estados,
em que são instalados postos de
pedágio a cada 60' ou 80

quilômetros e a concessionária
assume eventuais riscos de di

minuição de tráfego. As altera

ções de modelo propostas pelo
Estado receberam a negativa dos
representantes do Ministério dos

Transportes, que defenderam

todos, em todos os pontos, o

modelo Federal de concessão. É
nestemodelo que se comprome
teram em encaminhar a conces

são até o final de 2006.

O governadorLuizHenrique
já manifestou, em várias opor
tunidades, sua disposição em ser

parceiro para viabilizar a dupli
cação da rodovia, que considera
um dos gargalos no desenvolvi
mento do Vale. O chefe do Exe
cutivo deixou abertas todas as

portas para que o Estado assu-

misse a rodovia e promovesse
sua concessão em parcerias e ti

vesse sua administração regrada
e gerida por um conselho
deliberativo formado por repre
sentantes da sociedade.

Mesmo assim, na avaliação
do Secretário Regional Paulo
França, embora ainda possam
existir vozes dissonantes, como

algumas manifestações ocorri

das durante a audiência, é im

portante destacar que "já é con

senso entre as lideranças
empresarias e comunitárias,
além da maioria das políticas,
que sem a concessão a duplica
ção não sai". Ele destaca que os

Estados do Rio Grande do Sul,
Paraná, São Paulo, Mato Gros

so, Minas Gerais e Rio de Janei
ro são exemplos de praças que

já concederam suas rodovias.
"Santa Catarina já está rece

bendo uma obra de duplicação
(a BR 101 Sul), que está absor

vendo 10% de todos os recursos

do Departamento Nacional e

Infra-Estrutura e Trânsito

(Denit). Dificilmente, nos pró
ximos quatro ou cinco anos, re

ceberemos outro investimento

assim", esclareceu a Senadora
Ideli Salvati (PT/SC), uma das

principais interlocutoras do Es

tado junto ao governo Federal

pela duplicação da BR-470. Ela
mesma admite que "sem a con

cessão não haverá uma solução

em curto prazo". Além dos diri

gentes das enfidades civis e go
vernamentais responsáveis pela
organização da audiência, pre
feitos da região, deputados, ve
readores e outras lideranças es

tiveram presentes na reunião.

Artigo I

As práticas de leitura e escrita e a pro

dução intelectual e cultural impressa ou

eletrônica são significativas na socieda
de contemporânea.Estudar e pesquisar
sobre Leitura implica consideraçõesmais
profundas que as que sustentam os pro
gramas de incentivo à leitura e as ações
de "promoção" de leitura a que se asso

ciam. As escolas de ensino público mu

nicipal de Gaspar, atualmente, contam
com o PROLER - programa de incenti
vo à leitura, vinculado à Biblioteca Pú

blica Dom Daniel Hostins, bem como as
-,

,

'bibliotecas escolares, principalmente nas
escolas básicas; o que já permite desen
volver um trabalho diferenciado sobre

"promoção" de leitura.
Porém, apenas sugerir aos educandos

que se transformem em leitores, isto é,
que incorporem urn ethos' cultural sob o

argumento genérico de que ler traz mais
cultura e cidadania é um discurso um tan

to vazio quando não se tem os devidos
conhecimentos e estratégias para propor
cionar essa formação.

Na E.E.B. Norma Mônica Sabel, na
qual desenvolvo um projeto de leitura,
com aulas semanais de Literatura para a

5a série, percebo que os educandos gos
tam de ir à biblioteca. Mas, embora haja
um razoável acervo e exista um ambien
te propício à leitura, falta algo. Não sei

ainda definir, mas parece-me falta de "de
sejo" de ler, salvas as exceções. Tenho a

clareza e a convicção de que ambientes
familiares ou de convívios sociais mais

letrados influenciam para esse "desejo",

Leitura: dos pressupostos de um projeto resposta aos educadores

que na verdade não é só desejo; é necessi
dade de leitura. Mas, o que o educador

pode fazer quando um educando não está

exposto a um cotidiano, fora da escola, um

pouco mais letrado? Ou até mesmo está,
mas não recebe o incentivo adequado para
tomar-se 'lill'llll@.t0n;em'potencial? 'lO

Pensando em encontrar respostas para
estas questões e novas idéias sobre pro

moção de leitura para dar continuidade ao

meu projeto; e, compartilhar informações
com os educadores da área, que participei
do 15° COLE - Congresso de Leitura, pro
movido pela ALB- Associação de Leitura
do Brasil, na UNICAMP/SP.

O COLE reuniu todo o país para essa

discussão. No encontro foram apresenta
dos 1,2 mil trabalhos, entre apresentação
de resultados de pesquisas e relatos de ex

periências em leitura e educação, além das

riquíssimas conferências de professores
doutores nacionais e internacionais como

João Wanderley Geraldi (Unicamp), Val
dir Heitor Barzotto (USP), Jorge Larrosa

(Espanha), Denis Foucambert (França), o

escritor Bartolomeu Campos Queirós e

muitos outros.

Encontrar caminhos para desenvolver

a promoção da leitura, na escola, inicial
mente passa pelo entendimentode alguns
dados que me chamam a atenção: de 1995

a 2003 o mercado editorial brasileiro teve

uma queda de 50%, melhor dizendo, nos
últimos oito anos se editou a metade dos

livros que já vinham sendo publicados.
Outro dado: enquanto que na França e

América do Norte são lidos, por pessoa,

sete livros por ano, o brasileiro lê em mé
dia dois livros por ano. A situação é ainda

pior se considerarmos que 16% da popu
lação detêm, na verdade, 73% dos livros.

E, o que mais causa estranheza é o

percentual de educadores leitores: segun
do a CNTE (Confederação Nacional dos
Trabalhadores em Educação) 41% dos

educadores lêem um livro por mês; 34%
deles eventualmente lêem e 25% não res

ponderam ou não costumam ler.

Infelizmente, esses dados não podem
ser modificados de imediato, temos na

verdade, é que criar situações para traba

lhar com essa realidade.
Talvez o primeiro passo seja compre

ender que, o gosto e o interesse pelos li
vros são adquiridos socialmente. E, nesse
contexto, a escola e a família têm papel
decisivo.

O INAF2 revelou em sua pesquisa, re
centemente, que amãe é indicada por 40%
dos entrevistados como uma das duas pes
soas que mais influenciam o gosto pela
leitura - professores são citados por 35%;
e o pai, por 25%.

COIQ]i'reendo dessa forma, que se o ní

vel de letrãmento é baixo, é preciso reali
zar mudanças no sistema de ensino para
formar leitores; e, se o educando não con

segue entender o que lê e se não há o que
ler em suas casas; o contato na escola, cada
vez mais freqüente com litros, revistas,
jornais, internet, entre outros;podem levá
lo a querer se aprofundar no universo da •

1
. •
eitura.

Então, que se trilhe esse caminho, o

educando tem de ver seu educador lendo,
a escola oferecendo espaço para a leitura

de boa qualidade nas diversas áreas do

conhecimento; propostas pedagógicas q�
.

contemplem leituras e, principalmente um
bom acervo.

Como já mencionei, a educação pú
blica municipal de Gaspar está fazendo

da leitura o caminho do saber, o que não

se pode é parar no meio do caminho. Per

cebo a fundamental importância do edu

cador nessa caminhada. Comparando a

muitas realidades que vivenciei, felizmen
te, aqui, temos acesso ao mundo letrado.

Quase 100% dos educadores em Gaspar
têm 3° grau, participam de formação con
tinuada e temos o incentivo paratransfor
mar nossas aulas em ambientes que ele

vam o nível de letramento, acompanhan
do os conhecimentos específicos de cada

disciplina. Ler não é urna tarefa própria
só da aula de Língua ou Literatura, ler é
uma necessidade em todas as áreas do co

nhecimento; e, principalmente fora do es

paço escolar, quando se faz a leitura de

mundo, uma leitura crítica do que amídia

apresenta, a leitura que está por traz das

palavras, nas entrelinhas, a leituras das

ideologias.

4árcia lunkes _

Professora do Curso de Peda

gogia do Centro Universitário de

Brusque (UNIFEBE)

I ethos - do grego "costume" ou modo de ser.

2 INAF- Indicador Nacional de Alfabetismo Funcional.

, .
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COSAN encerra atividades em 'Ilhota'
quase dois anos - até houve cri
ses financeiras e demissões, pois
em outros anos a refinadora já
teve cerca de um mil funcioná
rios, mas nunca se ouviu rumor
de fechamento.

Quando chamaram Jorge
para informa-lo da decisão, na
manhã da quinta-feira, já que
220 dos demitidos são associa-

e os índices de exportação, uma
vez que o açúcar refinado pela
empresa é exportado. Se a filial
continuasse funcionando, fecha
ria o ano com um prejuízo de R$
8 milhões. Diante disso, tomou
providências para que as resci
sões contratuais dos funcionári
os se cumpram.

Além de honrar com seus

Dos 237 funcionários
demitidos, 70 são

moradores do bairro
Pedra de Amolar,

de Ilhota

os funcionários da unidade
de Ilhota da empresa

COSAN SIA Refinadora de

Açúcar foram surpreendidos, na
última quinta-feira, dia sete, com
o início do desligamento dos 237
.colaboradores da fábrica e en
cerramento das atividades de re
finamento nomunicípio; que fo
ram concluídas na sexta-feira,
dia oito, quando as últimas to

neladas de açúcar armazenadas
no galpão da empresa foram car

regadas para exportação. A
COSAN era amaior empresa de
Ilhota e responsável por 42% do
recolhimento de ICMS do mu

nicípio.
Trabalhando como operado

ra há oito meses na COSAN, a
moradora do bairro Pedra de
Amolar, Adriana Luiza Corrêa,
conta que quando chegou ao tra
balho, na quinta-feira, recebeu

dos ao sindicato do qual é presi- compromissos legais e sociais,
dente -, ele até se dispôs a nego- a empresa manterá, por sessen
ciar com a empresa e auxiliar a ta dias, contados do dia da res
encontrar uma solução para cisão, uma carteifa de benefíci
amenizar o problema e evitar o os a todos os funcionários e seus

encerramento total das dependentes assegurando o for-.
atividades, mas a situação era necimento de duas cestas de ali
irreversível. mentos que serão entregues nos

meses de agosto e setembro pró
ximos; participação subsidiada
em planos médico e

odontológico; e reembolso de
.50% das despesas com medica

mentos, efetivamente compro
vadas e prescritas por orienta

ção médica. A área de Recursos
Humanos da empresa ainda

disponibilizará, a todo os funci
onários desligados da unidade,
assessoria interna para orienta

ção à recolocação e busca de
novas oportunidades no merca

do de trabalho regional.

uma carta da empresa, que ex

plicava os motivos do fecha
mento. "Foi um desastre para as

fanu1ias dos funcionários. Algu
mas vão ter de deixar as casas

que a empresa emprestava para
eles morar em alguns meses",
conta Adriana. Ela conta que
corriam boatos entre os funcio
nários de que demissões iriam

acontecer, mas nada oficial, e

não imaginava que a fábrica iria
ser fechada. Segundo o presi
dente do Sindicato dos Trabalha
dores da Indústria de Alimenta

ção de Ilhota, Jorge João Perei
ra - funcionário da empresa há

25 anos -

, 70 dos demitidos são

moradores do bairro Pedra de

Amolar, onde a COSAN está

instalada; os outros são, em sua

maioria, de Navegantes, alguns
de Itajaí e Penha. "O impacto foi
muito grande e muito triste para
todos, pois, mais do que o vín
culo empregatício, cerca de 180
deles tinha mais de 10 anos de
casa, e uma afetividade com a

empresa", lamenta Jorge.
Ele lembra que, durante todo

o tempo que trabalhou na fábri
ca, que já foi administrada por
várias empresas - a COSAN
havia comprado a refinadora há

Queda do dólar
prejudicou atividades
A assessoria de imprensa da

COSAN - que possui as outras

unidades da empresa situadas no
Estado de São Paulo - explica
que a decisão de fechar a fábri
ca foi tomada após a realização
de uma série de estudos de via
bilidade econômica que traçou,
como problemática, os efeitos da
política econômica de valoriza

ção do real frente ao dólar que
afetou o mercado internacional

Parcela do Alvará de funcionamento
" deve ser paga até 31 de julho

no Município, o alvará possibilita a rea

lização de fiscalizações, entre elas, a sa

nitária, fundamental para a preservação
da saúde da população. Para retirar a se

gunda via do carnê, os contribuintes de
vem procurar o Departamento de Tribu

tação daPrefeituraMunicipal. Outras in
formações podem ser obtidas através do
fone: 332-2138, ramal 268.

No próximo dia 31 de julho vence o

prazo de pag�oo:lat6€i�nnda parcela
do Alvará de funcionamentoide estabe
lecimentos comerciais, industriais e tam
bém para profissionats.aotônomos. Os
contribuintes que não efetuarem o paga
mento desta última parcela serão multa
dos com juros.

Aplicado diretamente em melhorias

COMÉRCIO DE VIDROS E TINTAS

mBOX DE VIDRO TEMPERADO
Fones

332-0831 I 9979-6489
Rua São José, 212 - Centro - Gaspar

CURSOS OFERECIDOS:
Ensino Fundamental, Ensino Médio,

Alfabetização,
Informática, Crochê, Pintura em Tela.Rua Dr. Nereu Ramos, 100'

Fone/fax: 332-2968' 1 332-01'89
-

� � .... ..

* Seja esperto! ESTUDAR é sucesso garantido!
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Segmentos distintos reunidos na Expo
Quarta edição do

evento garante maior
estrutura para a Expo
Feira, com diversos

atrativos

ameça amanhã, dia 14, a quarta
edição da Expo Gaspar, feira

multissetorial que este ano reúne 75
estandes com expositores dos mais diver
sos segmentos. A abertura oficial acon
tece às 19h30min, naTendaCultural jun
to ao Centro Integrado de Eventos Pre

feito João dos Santos, na presença do

governador Luiz Henrique da Silveira.
Entre os expositores, empresários

gasparenses do ramo têxtil, alimentício,
de prestação de serviços, além de expo
sitores de outras cidades do Estado e do
Paraná. Empresas como a BungeAlimen
tos e o Grupo Lince também vão expor.

. Aúltima deve apresentar uma nova em
presa para o mercado, no ramo alimentí
cio, chamada fazenda e casa.

De acordo com o Secretário de Indús

tria, Comércio e Turismo, Marcelo

Secretário acredita que
deverá haver um

incremento na casa dos
��t;;.-.:..I•.G":."":.;:;J�:...-_�- 5 % no volume de

negócios, após a feira.
Desde a sua primeira
edição, ela acontece

apenas no modelo de

amostragem. Apenas os

artesãos e integrantes da

Cooper 9aspar podem
comercializar os seus

respectivos produtos.
Paralelo a feira de

animais serão realizados dois seminários,
um de piscicultura e outro de arroz

irrigado. Apresentações de teatro,
Festival da Canção e muitos outros"
atrativos vão integrar o evento.

O grande propósito da Expo Gaspar é
divulgar o potencial produtivo do muni

cípio, levando ao conhecimento da po

pulação local e, visitantes, tudo o que a

cidade pode fazer para incrementar e im-

- 9m 2004 a feira atraiu mais
de 15 mil vizitantes

Schmitz, a feira foi organizada no mes

mos padrões das edições anteriores em

termos de estrutura, no entanto, com um

incremento de 30% na área da Expo Fei
ra.

Em 2004 a feira atraiu um público
superior a 15mil pessoas e gerou
aproximadamente R$1 milhão em

negócios entre todos os expositores,
conforme anunciado na época. "A
expectativa para esta edição do evento é
um acréscimo entre 15% e 20% no que
se refere ao público visitante", informa
Schmitz.

Com o incremento do público, o
.

CÂMARA MUNICIPAL GASPAR

EXTRATO DE CONTRATO
Contrato n.

o 004/2002
ADITIVO n° 003

Contratado: LANCER SOLUÇÕES-EM INFORMÁTICA LTDA

Objeto: Renovação de prazo e reajuste do valor da

locação do software "LEGISLADOR"
Valor: R$ 6.126,00
Prazo: 12 meses

Data: 11/07/2005

Fabricação e Comércio de Embalagens e Artigos Plásticos, Bobinas
Plásticas, Tubulares e Enfestadas, Sacolas Brancas e Coloridas, Sacos

Diversos e outros

Atendemos pedidos para confecção, mercodos
frigoríficos e Indústrias de modo geral.

Indústria e Comércio de
Embalagens Plásticas Ltda

Entidade entreqa sugestões para o governo
Um detalhemento de diversas suges

tões em prol do desenvolvimento de

Gaspar já está em poder do prefeito
Adilson Schmitt desde a semana passa
da. As sugestões foram elaboradas pela
Associação Comercial e Industrial de

Gaspar (Acig), ainda no ano passado,
durante o período eleitoral e entregues
ao então candidato no mês de setembro.

Agora foi a vez do prefeito receber no

vamente as sugestões, porém com um

detalhamento em cada um dos itens jus
tificando a sua necessidade e a impor
tância do feito para a população
gasparense.

De acordo com o presidente deAcig,
Volni da Silva Muniz, a idéia da entida
de é dar a sua colaboração no sentido
de melhorar os projetos existentes no

município, atingindo diversas camadas
da sociedade.

pulsionar o seu próprio desenvolvimen
to.

Este ano, além de contar com o apoio
da Associação Comercial e Industrial de

Gaspar (Acig) e daAssociação dasMicro
e Pequenas Empresas (Ampe), a Expo
Gaspar também tem o apoio da Câmara
de Dirigentes Lojistas (CDL). Atividades
culturais acontecem paralela ao evento

pa-Tenda..Cultural. .

f
.

� . liomo surgiu a eira

A Expo Gaspar foi realizada pela
primeira vez no ano de 2002 pela
prefeitura, Acig e Ampe. Surgiu de
uma idéia apresentada em 2001, no
seminário deAvaliação do Festival de
Inverno, com" o propósito de

'congregar osmais diversos seglllcntos
da economia gasparense dnr�Hlt.e o

Fesntiver.
Assim, surgiu a I Expo Gaspar, que

já em seu primeiro ano reuniu cerca

de 50 expositores, numa área de

aproximadamente 1mil m2•
I

Entre as solicitaçõesmais importan
tes estão a revisão do plano diretor que
já está em discussão no município e em

seguida a criação do distrito empresa
rial e condominímo empresarial. Se

gundo Muniz, o investimento na classe

empresarial deverá congregar serviços
para divetsas empresas, reduzindo cus

tos. Segundo o Secretário de Interior,
Assuntos Estratégicos e de Desenvol

vimento, Maun1io Schmitt, as suges
tões entregues pelaAcig estão sendo en
caminhados às respectivas secretarias

para análise dos secretários e deverão
ser respondidas.

Schmitt adianta que as sugestões da
Acig coincidiram com diversas ações
do governo que já estão sendo coloca
das em prática. "Esse detalhamento de

sugestões só estreita mais os laços en

tre a prefeitura e a entidade."

Embalagens lisas e impressas

Novo Telefone. Polietileno e Polipropileno (PP)
(•7) 1"-7087 e recicláveis em geral

� Rodovia BR 470 - n° 6799 - Km 44 - Belchior Alto

Leoparda Máquinas
Revenda e Assistência Técnica

� PAI\i()
Motosseras Ordenhadeiras �t"

=-

� �
O

Roçadeiras Desintegradores �", "�"\
:I'

e

LavaJato Pulverizadores �
, '��)l fC :�

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 521-3637
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Gaspar sediou Fórum Estadual do EJA

Evento reuniu

representantes de
unidades da EJA
de várias cidades

F oi realizado no último dia

seis, no auditório da Prefei
tura Municipal de Gaspar, o

-

Fórum Estadual daEducação de
Jovens e Adultos (FEEJA), que
contou com a participação de in
tegrantes da EJA de diversos

municípios do Estado. Com o

objetivo de integrar as institui

ções ligadas à Educação de Jo

vens e Adultos para qualificar o
programa, o Fórum discutiume
didas para suprir a demanda

atual de jovens e adultos fora das
salas de aula. Neste dia, diver
sos trabalhos desenvolvidos por
alunos do EJA Gaspar estiveram
expostos nas dependências do

auditório municipal. O EJA de-

sempenha sua função frente ao

que determina o artigo número

208, inciso I daConstituição Fe
deral/88 que afirma: "o dever do
estado com a Educação será

efetivado mediante garantia de:
I - Ensino Fundamental, obriga
tório e gratuito,· inclusive para
os que a ele não tiveram acesso

na idade própria". Segundo a

direção e coordenação da EJA

de Gaspar, a essência do progra-

ma é oferecer oportunidade a jo
vens e adultos para concluírem
o Ensino Fundamental em me

nos tempo e de forma diferenci

ada do Ensino Regular, "através
de um currículo, metodologia e

trabalho pedagógico adaptados
às necessidades de aprendiza
gem dos alunos, valorizando
seus saberes construídos fora da

escola", explica a Diretora de
Ensino da EJA, Maria Esonita.

Crianças iniciam curso de Bombeiro Mirim

Primeira turma tem a participação de 45 alunos

NGE
ALIMENTOS

Uma turma de 45 crianças de 12 a 14
anos iniciou no.sábado, dia 14, a primeira
turma de Bombeiros Mirins de.Gaspar.

O curso se estende por um ano, com

aulas todos os sábados pelamanhã. O con

teúdoministrado é similar ao conteúdo dos
Bombeiros Comunitários. Além de todas
as intruções sobre primeiros socorros, pre
venção de incêndio e preservação do meio
ambiente, as crianças terão lições de cida
dania, orientação sexual e prevenção e

combate ao uso de drogas.
De acordo com o coordenador, Sargen

to Evandro de Mello do Amaral, o curso

tem um caráter social para orientar e des

pertar a solidariedade e cidadania em cada
um dos alunos.

da Unidade de Gaspar tor-

As primeiras crianças inscritas conse

guiram a vaga para o curso, que deve formar os alunos
no dia dois de julho de 2006, DiaNacional do Corpo de
Bombeiros. Muitas visitas e aulas práticas farão parte
da rotina dos Bombeiros Mirins.

.

Todos os alunos ganharam o material didático e ca

miseta que fará parte do uniforme.A empresa Bunge
Alimentos é a patrocinadora do projeto, que atingiu a

marca de R$16 mil.

na público que recebeu da Fatma, a prorrogação da Licença

Ambiental de Operação n° 227/04 ,até a data 17/05/2007 para

Refinação e Preparação de Óleos e Gorduras Vegetais.

�-�----- ---

DeScontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para 60 dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
RuaAristiliano Ramos, 182 - Gaspar

A etiqueta que
valoriza sua marca

tiir (0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br
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Estado investe em Saúde e rodovia deGaspar
Bairro Figueira vai

ganhar melhorias
no acesso à

Águas Negras

.

Gaspar vai receber novos in-vestimentos do Estado na

área da Saúde. O secretário regi
onal de Blumenau, Paulo Fran

ça, assinou, na tarde da terça-fei
ra, dia cinco, um convênio no

valor de R$ 35 mil com a Prefei
tura de Gaspar para a compra de
dois equipamentos de atendi
mento odontológico. Logo de

pois,.o secretário Estadual diri
giu-se à Câmara de Vereadores,
onde conversou com os legisla
dores sobre as obras que serão

implementadas pelo Departa
mento de Estado de Infra-Estru
tura (Deinfra) em pontos críticos

•

de rodovias estaduais: serãomais
de R$ 2 milhões em três obras.

A gerente de Saúde da Secre
taria Regional de Blumenau,
Maria Regina de Souza, vai

Secretário Regional Paulo França assinou convênio para
compra de material de equipamentos odontológicos

acompanhar a formalização do
novo convênio com Gaspar. Ela
explica que serão R$ 28 mil re
ais do Estado e uma

contrapartida de R$ 7 mil do

município. "Saúde é uma das

prioridades apontadas pelo Con
selho de Desenvolvimento Re

gional e a Secretaria Regional
tem buscado incrementar as

ações no setor para assegurar
.

maior qualidade no atendimen
to", avalia Paulo França.

Pontos Críticos
Para amenizar os problemas

do sistema viário da região, seis
pontos críticos nas rodovias es

taduais que cortam os municípi
os de abrangência da Secretaria

Móveis Criativa Lt
Móveis sob medida, Cozinha,

Dormitórios, etc.

Fone/Fax: 332-1576
Celular: 9112-1569

Faça um orçamento sem compromisso

Congelad�r� t!���!���
EICIIDIIII
332-2118

oe} An iversários
oe} Coquetéis
oe} Festas em geral

- Temos a sua disposição doces, tortas, salgados e salgadinhos
Rua:Nlteriíl. 230 - Margem Esquerda

. Regional de Blumenau recebe
rão melhorias. A licitação já foi
feita pelo Departamento de Es
tado de Infra-Estrutura (Deinfra)
e os contratos estão assinados:
são R$ 2.971.410,77 em obras,
financiadas através de progra
ma. Além de Gaspar, Blumenau
e Timbó vão receber melhorias.

O maior volume de investi
mentos será concentrado em

Gaspar. São pouco mais de R$
2,095 milhões em três obras. O
acesso à rua Águas Negras, an
tigo pleito da comunidade, está
contemplado neste pacote de
melhorias. O projeto prevê a

reformulação do entroncamen
to com faixas de conversão na

altura do Km34 da SC 470.
Além disso, por se tratar de um

segmento com alto grau de ur

banização, também serão im-
, plantadas ciclovia, espaço para
passeio e estacionamento, em

ambos os lados da via. As ou

tras duas obras previstas para
Gaspar também serão executa
das na SC 470, nos quilômetros
36 e 37. Na primeira, são R$

1.033.504.09 para assegurar o
reordenamento do tráfego com

a criação de uma faixa central
de 3,25m, que atenderá todas as

conversões à esquerda. Essa

mudança beneficiará especial
mente a comunidade das ruas

Catarina Hostert, Ernesto
Hostert, João J. Schirnitz eMar
cos Zimmermann. Também es

tão previstos pontos de ônibus,
estacionamento e passeios com
partilhados com ciclovia nos

dois lados da rua. A outra obra,
no Km37, vai demandar inves
timentos de RS; 746.932,36 e dá

seqüência ao reordenamento ini
ciado no quilômetro anterior. O
novo entroncamento vai facili
tar o acesso de quem utiliza as

ruas Margarida Zimermann,
Marciel do Nascimento, Bruno
R. Schapper, Adriano Kormann,
Bernardino A. Souza, bairros
Bela Vista e Figueira, além do
Bela Vista Country Club. Amu

dança vai exigir modificação da

localização da lombada
eletrônica, com um deslocamen
to de cerca de 50 metros.
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COlETANEA
Artistas naTf levam sua arte aos alunos do

A
ultima sexta-feira (08) foi
um diamuito especial para

os alunos da escola Honório
Miranda. Eles tiveram o privilégio
de receber a visita de oito impor
tantes artistas plásticos naif do
Brasil e, ainda, visitar a exposição
de parte das obras destes artistas,
que ficaram expostas na bibliote
ca.

Durante uma hora, Waldomiro
de Deus, Marcos Oliveira, Nerival
Rodrigues, Lídia Saczkovski,
Irene de Paula, Clóvis Júnior e

Lourdes de Deus falaram aos alu
nos sobre a importância da arte

fazer parte do cotidiano das pes
soas, sobre suas obras e inspira
ções. Os quadros são, em suamai

oria, retratos do cotidiano do bra
sileiro dentro da diversidade cul
tural existente. O folclore, as tra
dições e paisagens desse Brasil

ganham vida nas mãos desses ar

tistas natos.

Os naif são pintores autodida
tas, desvinculados de qualquer es
cola ou tendência. Sem referênci
as culturais limitadoras e sem do
minar um conhecimento teórico
sobre sua. atividade, produzem te

las livremente, pois não tem de se

Honório

preocupar com normas impostas pelas
academias e críticos de arte. "Seu

objetivo é representar uma imagem ou

pensamento sem levar em conta qual
quer tipo de barreira"'intelectual e

conceitual", escreveu o jornalista e mes-

tre em Artes pelo
Instituto de Artes
da Universidade

Paulista, Oscar
D'Ambrósio.

Os quadros fi
gurativos são

compostos por
uma diversidade
de cores em tons

fortes. Essa é a

força destes artis
tas que po-dem
pintar sem regras

M ·1 randa Um grupo de oito importantes artistas
plásticos. visitou a escola e conversou

com os alunos sobre arte

capital francesa, Paris,
lem-brou que a "cultu
ra é o alimento para a

.. ?

alma e cada país pode
preservar a sua por
meio da arte, pois ela
tem o poder de dialo

gar e ser respeitada."
Até O dia dois de

agosto, quadros destes,
e de outros artistas naif
podem ser con- feridos
na Galeria Municipal
de Arte de Blumenau.
Pela expo-sição já pas
saram mais de um mil

pessoas, entre elas,
alunos de escolas de

e

nem-constrangimento, são verdadeira
mente originais. Já foram
chamados até de "poetas
a�'yistas do pincel."
D'Ambrósio segue os descre
vendo: "Assim, cordiais des

proporções, cores vibrantes,
freqüente ausência de profundi
dade e criatividade espontânea,
sem. preocupação de seguir pa
drões, são as características mais
constantes desses naifs, artistas não
intelectualizados que apresentam
justamente aquilo que falta à cha-.
mada arte acadêmica, ou seja, sim
plicidade e espontaneidade indivi
dual".

Clóvis Júnior, que atualmente tem
muitos de ·seus quadros expostos no

Museu Internacional de Arte Naif, na

Clóvis Jr. tem
obras expostas

em Paris

Quem quiser saber mais
sobre a arte na;"pode acessar- o

site: http://k.1asphost.com/artenaif

\
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14a edição do FEC bate recorde de público
Ritmos ecléticos e

público superar a mil pes
soas marcam a 14ª

edição do evento

O XIV Festival Escolar da Canção
(FEC) realizado nos dias sete e

oito de julho, durante o Festival de In-
verno de Gaspar, revelou novos talen
tos e bateu recorde de público, reunin
do na quinta-feira mais de mil e

quinhetas pessoas.
Desde que é realizado na Tenda Cultu

ral, esse ano foi o de maior público,
segundo a Diretora de Cultura, Maria
Rogéria da Silva.

Foram aproximadamente '60 can

ções distribuídas em sete categorias
com a participação de 14 instituições
das três redes de ensino de Gaspar.

Os artistas interpretaramMPB, rock,
samba, fazendo um festival bastante
eclético.

Segundo organizadores, o Festival
Escolar da Canção, tem como grande
objetivo levar aos palcos talentos ain-

Rodrigo Pereira / HLERACOM.BR

r

da não desvendados, oportunizando que
crianças, jovens, adultos e até idosos
demonstrem suas habilidades e

criatividade na hora de compor uma
música ou interpretar alguma já conhe
cida.

O FEC além de revelar novos talen
tos proporciona em cada um dos partici
pantes um prazer, uma emoção única de

Estudantes da Luiz �rarn2ói
visitam Jornal Metas

"

Alunos da 4! série foram acompanhados pela professora Rosângela Beloto

Um grupo de 29 alunos da 4a série, período matutino, da Escola Luiz Franzói.
visitou a redação do Jornal Metas na manhã de quinta-feira, dia 07.'

Os estudantes vieram acompanhados pela professora Rosângela Beloto e pela
coordenadora Janete Werner Souza.

A visita teve por objetivo aproximar os alunos do mundo da escrita e da leitu
ra, aliás, através de uma reportagem publicada no Jornal Metas os estudantes
tomaram conhecimento de um sítio onde predonornia a criação de gado leiteiro,
com uma produção de 600 I de leite por dia, e fizeram uma visita a ele.

quem sobe no palco. O evento auxilia
na construção e manutenção da cultura
no município e garante a realização pes
soal de todos aqueles que podem liber
tar o artista que existem dentro deles.

O Festival também oportuniza que
Gaspar conheça pessoas talentosas na

cidade e que têm uma contribuição a dar

para a cultura no município.

c B

resente nos maiores eventos naclonals

Kelly e o ator global Murilo Rosa,
o cowboy Dinho da novela_ América

Marque seu horário

_332-0417

Kelly (dir) e Edson Freitasl o
famoso cabeleleiro do programa
Xuxa (Quadro Transformação)

Primeiros Classificados

1

Categoria A - En Fundamental 07 a 13 anos IMúsica - Você Sempre Será
Intérprete - Priscila Gaspar Rocha
Escola - Dolores Krauss

Categoria B - Ensino Fundamental14 a 16
anos

Música - Sinônimo

Intérprete - Wagner Antunes
Escola - Centro Educativo Maria Hendricks

Categoria C- Ensino Médio
Música - Força Estranha

Intérprete - Suelen Jaqueline Hostert Mondini
Escola - Madre Francisca Lampel

Categoria D - Direção, Professores e

Funcionários
Música - Lady Laura

Intérprete - Doalcei Maçaneiro (prof, Dodô)
Escola - Colégio Universitário

Categoria E- Pais
Música - Porto Solidão

Intérprete - Daniela Fernanda Vota Chiodini
Escola - COI Dep. Francisco Mastella

Categoria F - Livre
Música - Dia de Visita

Intérprete - Wilson e Valdir

Categoria G - Compositores Gasparenses
Música - Na Beira da Praia
Inti'.n,·..t.. - Mauro Venera Júnior

Kelly e Fernando Torquattol
maq ....iador fotógrafo, ele que

produziu o make up da Antártica
(Juliana Paes), Monange (Xuxa) e

Vivo (Glória e Cléo Pires)

Rua Prefeito Leopoldo schramm, 620
Gaspar Grande - Gaspar

, )
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Cantor faz música para transformar

Aos 52 anos Guilherme
Arantes mostra o seu

outro lado: longe da
fama e perto da

natureza

Diante de um público de aproxima
damente 400 pessoas, o cantor e

compositor GuilherÍne Arantes, 52 anos,

voltou ao passado e relembrou antigas
canções que ultrapassaram gerações no
show de abertura do 12° Festival de In-

.

vemo de Gaspar (Festinver), na noite de

quarta-feira, dia 06.
.

Foram mais de unia hora e meia de

apresentação embalada por canções de
sucesso ao som de um teclado e vocal.

Com 29 discos e 15 coletênas grava
das, Guilherme Arantes emociou o pú
blico, que apesar de discreto, não se in
timidou diante das canções e até arris
cou uns passos.

No repertório, as músicas Amanhã,
Planeta Agua, Um Dia um Adeus arran
caram suspiros da platéia,

As músicas carregam muito do pró
prio autor. Testemunhá de uma infância

regada a muito sorvete, cinema, pipa e

partidas de futebol, Guilherme Arantes
se inspira em fatos reais e no que acon

tece paralelo ao seu dia para criar suas
músicas e conquistar o público.

Um homemmaduro e com um senso

bastante crítico, o cantor não encara o

sucesso como algo fundamental para
uma carreira artística, o importante, para
ele, é deixar um trabalho que tenha uma

quanto reflexivo,
fáz música 'corn o-�

'pbj�tivo de trans-.
formação. Seu
maior sonho é dei
xar para seus apre
-cíadores li compre-
ensão verdadeira
dos que suas músi-:
cas querem trans

mitir.
-

Planeta

Á'gâiié rim bcnD.
exemplo disso: N�
letra, . ele mostra a

preocupação e a

importância da

preservação, isso
há 20 anos atrás,

quando estava ainda no início da carrei
ra.

Atualmente, parece mais preocupa
do mesmo com essas questões
ambientais do que com o próprio suces

so no que se refere a fazer música.
Atualmente está engajado em programas
de preservação e tem sido mais atuante

do que na carreira artística.

Foto Clube expõe no

hall da Prefeitura

Desde a última segunda-feira, dia
11, foi aberta para visitação a mostra

fotográfica "Olhares", promovida
pelo Foto Clube. Gaspar, coIp. apoio
do Departamento de Cultura. A sole
nidade de abertura contou com a pre
sença de autoridades do município,
integrantes do Foto Clube e uma bela

apresentação do Coral Amor e Espe
rança. A exposição Olhares é especi
al pelas imagens originais que estão

expostas.

Pe. Alcimir José Pillotto

Eu pedi a Deus

Eu pedi a Deus para retirar os meus víci
os.

Deus disse: Não. Eles não são para eu ti

rar, mas para você desistir deles.
Eu pedi a Deus para completar meu cor

po;
Deus disse: Não. Seu espírito é comple
to, seu corpo é apenas temporário.
Eu pedi a Deus para me dar paciência;
Deus disse: Não. Paciência é um

subproduto das tribulações; Ela não é

dada, é apreendida.
Eu pedi a Deus para me dar felicidade.
Deus disse: Não. Eu dou a benção; felici
dade depende de você.
Eu pedi a Deus para me livrar da dor.
Deus disse: Não. Sofrer te leva para lon

. ge do mundo e te trás para perto de mim.
Eu pedi a Deus para fazer meu espírito
crescer.

Deus disse: Não. Você deve crescer em si

próprio! Mas eu te perdoarei para que dês
frutos.
Eu pedi a Deus todas as coisas que me

fariam apreciar a vida.
Deus disse: Não. Eu te darei a vida, para
que você aprecie todas as coisas.
Eu pedi a Deus para me ajudar a AMAR
os outros, com Ele me ama.

Deus disse ... Ahbhh, fmalmente você en

tendeu a idéia... Se você ama a Deus, re
passe esta mensagem para dez pessoas.
Mesmo que não acredite, tenha certeza

que isso irá te fazer muito bem.
ESTE DIA É SEU, NÃO O LANCE
FORA.

Que Deus te abençoe, "Para omundo você
pode ser uma pessoa, mas para uma pes
soa você pode ser o mundo"
Não julgue para não ser julgado. Entenda
o que ocorre, assim será abençoado.

Fraternalmente em Cristo.

••
RELOJOARIA E ÓPTICA •
• Relógios, Jóias e Óculos
�ssistência Técnica de Relógios
,.::onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 282 - Centro
.

.�RÁDIO SENTINELA DO VALE
�. .1460 KHZ - 2.500 Watts

�S··R V _
A RÁDIO QUE VOCÊ OUVE OUVINDO VOCÊ

� (47) 332·0783
www.sentineladovale.com.br
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,
Divulgação

"André, agradeço a Deus por ter você
ao meu lado em todos os momentos da
minha vida, e nesse momento tão es

pecial quero parabeniza-lo por mais
um ano de vida (05/07), feliz aniversá
rio. Te amo!!! de sua namorada Fia

. 'rio no dia 18, é
Quem estará de �mv�r�nera quem lhe

o simpátic� Andr� �UI�es é su� namora-
deseja mUItas fehc!d�

us familiares e

da Anna Luiza 6ert!, se

amigos.

As fotos para apágina social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.
Divulgação

Felicidades para Juliane G. Lucinda que
completa 22 anos amanhã dia 14. "Nesta
data tão especial, desejamos a você muito
sucesso e saúde, pois és uma pessoa de
valor inestimável e agradecemos por saber
que podemos contar sempre com você."
Seus pais Lisete e Joceli, suas irmãs Daiane
e Lusiane, amigos e seu noivo Marcelo.

Divulgação
i\ ......

,
...

Inaugura hoje dia 13, um novo conceito em

arquitetura na cidade, aMGAArquitetura e Ur
banismo.:Os convidados serão recepcionados
com coquetel a partir das 19h.

a festa de aniversário
do Arraia do

Cumpadre Ed e da
Cumadi Sandra, com
muito quentão, pinhão,
brincadeiras e tudo

"Eita fexta boa sôh"

Horóscopo
po

Áries - Muita insegurança no amor poderá chatear o parceiro (a). Cuidado com julgamentos falsos.
Touro - Prepare-se para assumir responsabilidade. Organize sua vida e não fuja das mudanças, será
saudável para dia-a-dia.
Gêmeos - Criatividade em alta no amor. Novidades no relacionamento, oportunidade de agradar o
ser amado.

.

Câncer - Sua empolgação vai ajudar na paquera. Não tente resolver os problemas dos outros.
Leão - Não tenha medo de abrir o coração. Diversão e alegria no encontro com parentes. Romance
em alta.

Virgem - Boa fase para conseguir o que você quer. Aproveite a ajuda da pessoa amada. Cuidado
com amigos falsos.
Libra - Oportunidades de criar desentendimento com amigos. Legal para usar e abusar da intuição.
Escorpião - Inveja poderá tirá-la do sério. Será capaz de tudo para agradar a pessoa amada. Cuida
do ao lidar com assuntos familiares.

Sagitário - Oportunidades novas surgirão neste dia. Disputas estarão ao seu favor. Responsabilida
de exigirá mais concentração.
Capricórnio - Não tome decisão precipitada no amor. Seja paciente no ambiente de trabalho. Po
derá se irritar com comentários inconvenientes.
Aquário - Aguarde bons resultados em seus projetos profissionais. Muita alegria no lar. Sua vida
amorosa estará a mil.
Peixes - Seu amor estará mais enciumado com você, seja paciente. Ser for atenciosa(o), fará bons
contatos profissionais.

Rua: Prefeito Leopoldo Schramm, 620 .

Gaspar Grande· Gaspar

Aniversário I·
Um abraço todo especial para Neide D. Souza
(Spaço Livre Multimarcas), que hoje, dia 13
comemora seu aniversário. Quem deseja mui
tas felicidades é toda su�a família, amigos em

especial Nando e Belinha. "Amamos muito
você! Sucesso!"

Aniversário II
Felicidades para Marlene Alves Zimmermann
que neste dia 15 troca de idade. Suas filhas e o

maridão João Pedro a parabenizam

Aniversariantes
Um feliz aniversário para: Murilo, dia 12 (Auto
Posto Bira), Neide, hoje dia 13 (Spaço Livre),
Mônica, dia 14 (CasaCentral), e paraJean, tam
bém dia 14 (Rádio Sentinela). A eles muitas
felicidades e votos de muito sucesso!!!

Viagem
Programe um passeio descontraído e cultural,
saída 18/08 e retomo 21/08, para Foz do Iguaçu.
Contato com Calinho ou Marlene no 332-0146.

Feira Multisetorial

Começa amanhã, dia 14 a IV EXPO GASPAR
no Centro Integrado de Eventos João dos San
tos (Rua Itajaí). A exposição vai até domingo,
dia 17. Vale a pena prestigiar e acompanhar o
desenvolvimento de diversas empresas que es

tarão expondo seus produtos e serviços além
de diversas atrações.

Cavalgada
Grupo Amigos da

Cavalgada Rancho'
VÔ Janda realiza, a

partir deste dia 15

(sexta-feira), caval
gada de Gaspar a

Urubici na Serra
Catarinense. Serão
sete dias de muita emoção, no trajeto de 220 Km,
passando por lugares maravilhosos. O grupo
agradece a Prefeitura Municipal de Gaspar e a

todos os participantes.
.

Café da Manhã
Você já provou o café da manhã do Hotel Raul's?
Pode conferir, é uma delicia. Aberto ao público
diariamente apartir das 06h30min.

���
_332-0417
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Shayana Cristina comple
ta 11 anos no dia 17. Seus
pais Aurinor e Anita e o ir
mão Gregory Aloizi, dese-

jam muitas felicida
des a esta gati
nha.

Esta estrelinha que acaba de nascer

para iluminar a vida de seus pais
Jeseane e Djalma, é o pequeno Vitor
José Zendron. Seus tios Josoé, Rita,
Juçara, Amaury e todos seus primos
desejam felicidades e muitos beijinhos.

urrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

me Segunda a Sábado no

0ll1moço eBantar
fjJuffet.. �J. 8,00
espeto Corrido �J 14,00

.332-1469 SobremesaErátis

Julio Schramm
Fashion

Quem
comple
tou 3
anos nes

te dia 18,
f o i
Camila
Arenhardt,
filha de
Jairo e

Fabiana e irmã de Isabel. Todos man

dam beijos e votos de muitas felicidades
e

teve de ani
versário nes

te la . Quem manda os parabéns são
seus pais Sílvio e Terezinha.

azer

,Onde Locar!Frankie Dunn é um calejado treinador de
boxe que juntamente com Eddie Scrap,
um veterano lutador, ele administra uma

, decadente academia de boxe. Frankie re

� luta em treinar Maggie Fitzgerald - uma

mulher que deseja se transformar numa'
lutadora profissional-mas acaba ceden
do por sua determinação. Mas um desa
fio que mudará para sempre suas vidas. '---------.....

Vendedor de quatro Orcar.

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

7Jenhas
delícias de nossa cozin

'Jjuffet 7Jariado

Carne <...9lss
2Jão percaml]!
332-8235
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o reggae romântico de Armandinho
o cantor "gente boa" emba
lou milhares de fãs que

cantaram ao som de suas

descontraídas canções de
amor.

Desde o lançamento cio seu primeiro
.

\

álbum, em 2002, o cantor gaúcho
Armandinho, 35 anos, invadiu o mun

do jovem com canções que, com ro

mantismo, falam da boa vida à beira
mar e da natureza. Na sexta-feira, dia.
oito, depois de uma hora de atraso, os
fãs e adeptos ao "Reggae do

Armandinho", como ele mesmo defi
ne seu estilo, puderam conferir todo a

descontração e embalo de suas músi
cas em um show que lotou a tenda
montada especialmente para os

espetáculos do Festinver. "Não gosto
de ser tachado como reggaeiro, conhe
ci o reggae bem depois da MPB e do

Rock", afirma o cantor e compositor.
Super simpático com os Ias, cheio

de idéias boas e bem longe do status

de estrela, ele conquista com seu bom

papo, e conseqüentemente, com sua

boa música. Seus primeiros grandes
sucessos: "Folha de Bananeira"; "Ur
sinho de Dormir" e "Sentimento", lan

çados no seu primeiro disco, de 2002,
renderam a ele mais de 50 mil cópias

vendidas. No trabalho mais recente,
intitulado "Casinha", Armandinho man

teve o estilo surf de viver nas composi
ções. Lançado em 2004 pela Orbeat

Music, o disco reúne faixas como "De

senho.de Deus" e "Toca uma Reguera
Aí", uma das músicas mais tocadas na

última temporada de Verão.Entre os con
vidados para participar do CD Casinha,
estão Nê (Chimarruts), com flauta e vo

cais; Sander Fróis (Chimarruts), com vi-

olão; Fabão, com vocal e Lúcio Dorfrnan,
com teclados. Morando na Praia Brava,
desde o início deste ano, ele dedica-se
ao surf e aos shows, somente nos últi

mos 15 dias realizou 10. Sua paixão pelo
litoral catarinense é tão grande, que quem
pensa que a música "Desenho de Deus"

é dedicada a uma mulher, engana-se. O
desenho de Deus a que ele se refere é a.
costa do Estado, e a beleza das suas prai
as.

. .

pela comicidade típica, pelo fervor ro-

mântico, pela conduta bravia e pelo amor
à terra natal, descobrimos que Blau

Nunes, como todo verdadeiro Gaúcho,
existirá sempre em cada um, se, como'

ensinou o· grande Simões Lopes Neto,
mantivermos na arca de nossa memória

os fragmentos de vida que compõem a

cultura do Rio Grande.

Grupo Vira Mundo se apresenta amanhã na Praça Getúlio Vargas
O talento e a descontração do grupo

de teatro Vira Mundo, da Universidade
de Passo Fundo, RS, estarão presentes
na 12a edição do Festival de Inverno de

Gaspar (Festinver). Na quarta-feira, 13,
último dia do Festinver, o grupo apre
senta a peça Timbre de Galo, às 20 ho
ras, na Praça Getúlio Vargas. Aapresen
tação é gratuita. O espetáculo apresen-

ta uma troupe de artistas de teatro que
anda em busca de um certo Blau Nunes,
um índio velho, amante de sua terra e de

seu povo, que perdeu amemória e já não

sabe mais quem é. Certos de que está

entre os espectadores, os artistas inicial
mente desfiam causas engraçados pata
tentar acordá-lo. Como não obtêm resul

tado, o grupo representa uma história de

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende
Rua São José, 315 - SalaOI-Centro -Gaspar- SC Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado da Livraria e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com.

amor que Blau teria vivido, mas, nem o

romantismo o faz revelar-se; então, a

troupe faz da cena um típico bolicho e,

através de situações de valentia, busca

despertá-lo; por fim, lançando mão da

história do Rio Grande do Sul e refazem
em cena as bravuras do velho guasca na

época em que integrava a cavalaria na

Revolução Farroupilha. Assim, cercado

Desabafos
Todo ser humano, vez por outra, procla
ma um dito que se não ficar para sempre
terá pelo menos alguns instantes de ad

miração. Nem todos, é claro, chegam à

exatidão. de raciocínio daquele sábio, au
tor do "Penso, logo existo". Eis uma

coleçãozinha:
- Quem sabe, sabe. Quem não sabe, ensi
na (Georges Bernard Shaw, teatrólogo
irlandês).
- Quem acha, vive se perdendo (Noel
Rosa, sambista).
- Tempo é dinheiro; paguemos, portanto,
as nossas dividas com o tempo (Barão de

ltacaré, humorista gaúcho carioca).
- Não freqüento clubes que me aceitam

como sócio (Groucho Marx, ator norte
americano).

- Vocês não estão incomodando. Só estor
vando (Ralf Thiene, humanista de Itajaí
Rio do Sul, às pessoas que o visitavam
em horas inoportunas).

.

- Toda bebedice é luzente (Fernando Pes
soa, poeta português)
� Aos que possuem a consciência de cris

tal, é permitido recriar as leis (Geraldo
Luz, poeta, nascido em Gaspar).
- A vantagem dos míopes é enxergar onde'
as grandes vistas não pegam (Machado de

Assis, escritor)
- Pelas notícias de ontem, o jornal de hoje
faz temer as de amanhã (Carlos
Drummond de Andrade, poeta)
- Restaure-se a moralidade ou

locupletemo-nos todos nós (Stanislaw
Ponte Preta, cronista).
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manha da Solidar· a

Leve 3 quilos de alimento não

perecível nê:loja O Boticário"
de Gaspa7e @ nlfle 1 loção
Hidra ante Camomila e

alva 120ml
-

Promoção válida de 06 a 16
°a�� julho de 2005, ou
enquanto durarem os

estoques.

Quando mudamos nossas
. atitudes, estamos mudando o

mundo que nos cerca ,
:

!
. ,

(Antônio Balsalobre Leiva) !

i

Você pode ser o que quiser

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 470 - Centro - Gaspar - Fone: 332-0235L '
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Colonização de Ilhota vira livro
Descendente de imigrantes
realizou pesquisa histórica
para descrever cinco pri
meiros anos da coloniza

ção

O professor universitário e presiden
te da Associação Brasileira de Re

cursos Humanos/SC, Paulo Rogério
Maes, 57 anos, lançou junto às come

morações dos 47 anos da cidade de
llhota - ocorridas nos dias 18 e 19 de

junho - um livro histórico que relata o

cotidiano dos colonizadores flamengos
durante os cinco primeiros anos de ex

ploração da região. Intitulada Coloniza
ção Flamenga em Santa Catarina -

Ilhota, a obra é apenas o início de um

projeto do autor, descendente de imi

grantes belgas e estudioso na área, já que
ele pretende dar continuidade à sua pes
quisa histórica e registrá-la em um novo

livro.
A obra começa apresentando quem

foi e os motivos pelos quais o belga
Charles Van Dele se aventurou por ter
ras brasileiras; sendo que ele foi o prin
cipal colonizador de llhota, atraído pe
las jazidas minerais em abundância da

região.
Também contextualiza a Bélgica da

época; mostra a criação da companhia
"Sociedade de Colonização Belgo-Bra
sileira"; descreve a primeira viagem de
reconhecimento do rio Itajaí-Açu e do

Itajaí-Mirim; a questão da divisão das
terras a serem exploradas; a mineração;
fundação da colônia e o cotidiano do

povoado, entre outras curiosidades.
Ele conta que o desafio de escrever

a obra - foram necessários três anos de

pesquisa histórica, que incluiu viagem
à Bélgica na busca de descendentes dos
colonizadores e documentos; e um ano

para ser escrito - surgiu da necessidade.
de responder algumas interrogações que
dominavam o seu pensamento, desde
pequeno. "A primeira questão é a bus
ca dasminhas raízes. Toda vez que fa
lava que era de origem flamenga as pes
soas não sabiam quem era esse povo",
lembra. A segunda questão refere-se à
sua angústia de ver crescer, no Estado,
cidades que tiveram suas raízes planta
das por colonos europeus se diluir no
meio de outras etnias. Mas a terceira, e
mais forte, diz respeito às lágrimas nos
olhos do avô Felício, cada vez que fa
lava de sua gente. "Foi com tuas histó
rias, Felício Ricardo Maes, que colo
caste em minha alma a semente que
germinou e transformou-se em anseio
de pesquisar a nossa história, tão cheia
de vitórias, apesar de tudo", escreveu
Jorge, na Introdução do livro.

Crianças de COI estudam diferença entre jacarés e crocodilos
.. Divulgação

Uma dúvida das crianças, de qua
tro e cinco anos, da turma PIII B, do
Centro de Desenvolvimento Infantil
Vovó Leonida, no Santa Terezinha, re
sultou na criação de um projeto de in-

.. , II

armacia

vestigação pelas
profes-soras
Sanira e Jucilei.
Em meados do
mês de março, os
alunos daquela
turma ficaram
em dúvida se um

dos brinquedos
existentes em

sala de aula tra

tava-se de um ja
caré ou crocodi
lo. Mas qual se

ria a diferença entre estes .dois répteis? A
partir disso, realizaram pesquisa em li
vros didáticos, vídeos, Internet, visitaram
o Zoobotânico de Brusque e receberam
a visita de dois estudantes de Biologia,

Conta com a super linha contêm19
variedade em perfumaria e cosméticos e
o atendimento especial que você merece.

-,

••••• Avenida das Comunidades,160 - 3320579

funcionários da Universidade Regional
de Blumenau (FURB). Eles trabalharam
com as crianças as diferenças entre os

dois animais e até trouxeram um jacaré
de papo-amarelo empalhado para mos

trar aos alunos.

II
II
II
II
II

"Obrigado, Senhor"

Obrigado, "Senhor"
pelos momentos que nos concedes

para que possamos pensar em "Ti"
como a única solução
para resolver os nossos problemas.

Obrigado, "Senhor"
por este instante

que a "Ti" elevo meus pensamentos
e os torno puros aos teus olhos

para que consiga vencer minhas batalhas
e superar minhas dificuldades.

Obrigado, "Senhor"
pela vida que concedeste

para que dela eu pudesse
fazer um degrau
para poder chegar até onde "Te" encontra
e dessa forma aliviar meus pesos.

Obrigado, "Senhor"
por tudo de bom que me concedes

para que eu possa me sentir bem
e fazer dos meus momentos
a entrega total a "Ti" dos meus sentimen
tos.

Obrigado, "Senhor"
por compreender que és o único caminho
a única verdade
e a única e verdadeira vida

pois sem Ti Senhor
sou um barco perdido
numa noite sem estrelas.

Obrigado, "Senhor"
por ter compreendido
que és a única fonte

que faz jorrar águas cristalinas
numa cascata de felicidades.

Júlio Cesar
do livro ''MOMENTOS DE REFLE-

"

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Fitas

Coletânea de Legisla
ção de trânsito - O trân

sito, em condições segu
ras, é um direito de to

dos e dever dos órgãos e

entidades componentes
do Sistema Nacional de
Trânsito, a estes caben
do, no âmbito das res

pectivas competências, adotar as medidas
destinadas aos direitos.
Dicas de cobrança para
reduzir a inadimplência
- Raramente as pessoas
escolhem você para atra

sar o pagamento. Normal
mente quando atrasam,
criando assim, uma com

petição pelo dinheiro. Os

primeiros e mais eficientes cobradores sem
pre prevalecerão .

Vendendo o medo de
vender - Existem mui
tas pessoas que, através
de atitudes e comporta
mentos impeditivos do

sucesso, perdem muitas
oportunidades de ven

cer na vida pessoal e

profissional.

Como ter trabalho
num mundo sem em

prego - Relata as prin
cipais transformação
no ambiente de traba-
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Alerta para contágio da meningite
Reprodução: Internet

No inverno há maior
incidência de casos

bacterianos devido
ao aglomero em

locais fechados

. AVigilância Epidemiológica de

Gaspar alerta a população sobre o

contágio da meningite. De acordo com

informações da Secretaria de Saúde, no
inverno há maior incidência de menin
gites bacterianas e os surtos e epidemias
são causados pela Meningite
Meningocócica. O principal pedido dos

profissionais da saúde é que as pessoas
evitem locais e aglomerados
populacionais em ambientes fechados.

No ano de 2004, foram notificados em

Gaspar 11 casos de meningites, oito fo
ram confirmados, sendo um de

menigocócica, e um evoluiu para o óbi
to.

"Estamos alertando a comunidade

CONTRATOS CELEBRADOS EM JUNHO 2005.

CONTRATO NO. 46/2005 - DISPENSA POR VALOR
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: XOKITU'S iNFORMÁTICA LTDA.

.

OBJETO: Implantação e locação de um software para coleta de dados corri coletor DP36 e sistema de retaguarda.
VALOR: R$ 3.600,00 (três mil e seiscentos reais).
VIGÊNCIA: 01.06.2005 a 31.1 ?2005.

CONTRATO NO. 47/2005 - DISPENSA POR VALOR
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: MPB SANEAMENTO S/C LTDA.
OBJETO: Desenvolvimento de projeto executivo visando à ampliação da ETA IV.
VALOR: R$ 14.806,29 (quatorze mil oitocentos e seis reais e vinte e nove centavos).
VIGÊNCIA: 03.06.05 a 03.09.05

CONTRATO NO. 48/2005 - 2°. ADITIVO AO CONTRATO N° 1/2005.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: AUTO POSTO GASPAR LTDA.
OBJETO: Fornecimento de óleo diesel.
VALOR: R$ 3.483,00 (três mil quatrocentos e oitenta e três reais)
VIGÊNCIA: 07.06.2005 a 31.07.2005.

CONTRATO N°. 49/2005 - DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 23/2005.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: SUL AR E ÁGUA EQUIPAMENTOS LTDA.
OBJETO: Aquisição tubos e conexões para substituição da tubulação na Ponte Hercílio Deeke.
VALOR: R$ 9.272,59 (nove mil duzentos e setenta e dois reais e cinqüenta e nove centavos).
VIGÊNCIA: 23.06.2005 a 30.07.2005.

CONTRATO N°. 502005 - DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 23/2005.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: ALVENIUS EQUIPAMENTOS TUBULARES LTDA.
OBJETO: Aquisição tubos e conexões para substituição da tubulação roa Ponte Hercílio Deeke.
VALOR: R$ 13.031,64 (treze mil trinta e um reais e sessenta e quatro centavos).
VIGÊNCIA: 23.06.2005 a 10.08.2005.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Aviso de Adiamento - Tomada de preços n° 71/2005
Objeto: pavimentação da Rua Rodolfo Vieira Pamplona, em regime de

mutirão.
A PrefeituraMunicipal de Gaspar, toma público e para conhecimento dos

. interessados em participar da Licitação supramencionada que a data dos en

velopes contendo os documentos de habilitação e a proposta foi adiada,
redesignando-se nova data de apresentação dos mesmos, qual seja, o dia 29/

07/2005 às 08:45 horas, no mesmo local indicado inicialmente.
Os interessados poderão obter a íntegra do Edital, o Aditivo e o Novo Projeto,
diariamente no horário de expediente, junto ao Departamento de Compras da

Prefeitura Municipal.

Gaspar (SC), em 13 de Julho de 2005.

ADILSON LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal

médica, os profissionais das Unidades e

Programas de Saúde do Município, além
de empresas e escolas para a intensifica
ção domonitoramento dos sintomas e en

caminhamento de casos suspeitos ao hos
pital e notificação imediata à Vigilância
Epidemiológica", explica a Diretora de
Vigilância à Saúde, Fabiana dós Santos
Machado.

A transmissão da doença acontece
através do contato direto entre as pesso
as, como a fala, tosse, espirro ou beijo.
Para evitar o contágio a Secretaria reco
menda evitar levar as crianças em luga
res fechados e lotados; manter as salas
de aula ventiladas, além de pegar sol e
manter a higiene.

Segundo informações da Secretaria de
.

Estado de Saúde, ameningite bacteriana
é uma doença perigosa, que atinge prin
cipalmente crianças. A doença consiste
na inflamação das meninges, que. são as

membranas que envolvem e protegem o

Sistema Nervoso Central. Entre os sin
tomas, de acordo com o alerta da Secre
taria, estão febre alta, forte dor de cabe
ça, vómitos, rigidez da nuca (o doente
não consegue abaixar a cabeça) e, às ve
zes, manchas avermelhadas na pele. Para
evitar seqüelas e até a morte, é necessá
rio que o tratamento seja efetuado o quan-
to antesH" '"

d Dlstórlco a oença

Ameningite é uma doença grave e que
acomete principalmente crianças, por
isso, é alvo de preocupações tanto para a

população quanto para as autoridades de
saúde.

A meningite meningocócica, dentre
os diferentes tipos de meningite, é con

siderada amais importante em virtude de
.

sua gravidade e potencial de transmissão'.
De acordo com a literatura, este agravo
surgiu em princípios do séculoXIX como

resultado de mutações de bactérias co

mensais existentes na nasofaringe dos
humanos. Foi primeiramente estudada
porVieusseux, emGenebra naSuíça, du
rante um surto ocorrido em 1806;

.332-9580
..

..I.n'teraC'le
:{�f����fI�f�l!'tE!r...s:iI;'!l..!����tl11"II:'::1)111

Alessandra Grebe Rosa
Mayk Benvenutti

Ave ("Derrame")
x

Fisioterapia
OAVC (acidente vascular cerebral)

conhecido popularmente como "derra
me" é uma agressão ao cérebro qu
pode ocorrer por isquemia (interrupçã
do fluxo sangüíneo) 80% dos casos o

por hemorragia (estravazamento do san

gue). 20%. Alguns fatores de riscos
doenças cardíacas, diabetes, obesidade
fumo e pressão alta.

A seqüela clássic:; deste acidente
a HEMIPARESIA (perda parcial do
movimentos de um lado do corpo) e es
dependerá do tamanho e localização d
lesão, tempo para o atendimento e iní
cio do tratamento.A fisioterapia
indicada ao paciente ainda no leito (n
hospital) e terá como objetivo treinar
paciente para retornar as sua

atividades, visando função e melho

qualidade de vida. Quando falamos e

"função", não significa que iremos for
talecer braço ou perna (ex: com pesos)
porque não é a fraqueza o problema d
uma seqüela de AVC e sim alteraçõe
no movimento, postura e tónus (geral
mente "rígido").Entre as propostas d
tratamento estão: normalização d
tónus, simetria (alinhamento corporal)
coordenação, equilíbrio e "tomada d

peso" que é a transferência de peso par
o lado hemiparético (lado lesado), en
tre outros.... O paciente terá um apren
dizado da experiência repetida com

ambiente.É importante lembrar que
lesão é estática, mas a seqüela poder
progredir se não for tratada com efici
ência. O sucesso do tratamento depen
derá da identificação dos problemas
inclusão na terapia adequada.

Reaprender a exercer uma
atividade é recomeçar

novomente!! !
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Ónibus qe Inclusão Digital vai aos bairros
Gaspar é a primeira
cidade do Estado a

contar com o trabalho
de ônibus que ensina

informática

Será implantado em quatro comuni
dades de Gaspar o projeto de Inclu

são Digital, que é desenvolvido através
de um ônibus totalmente equipado com

computadores e demais equipamentos de
informática. O convênio, que prevê a

viabilização do projeto, foi assinado no

sábado, dia nove, pelo prefeito Adilson
Schmitt e o Secretário de Desenvolvi
mento Social, Trabalho e Renda do Esta
do, Deputado César Cim (PDT), que es

teve em Gaspar. Além disso, o deputado
também entregou ao SistemaNacional de
Empregos (SINE) do município um veí
culo novo. Segundo a Secretária do De-

Secretário Estadual Cesar Cim assinou convênio que viabiliza projeto
senvolvimento Social, Jaqueline Schmitt,
o ônibus tem como objetivo promover a

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
•

Comarca de Gaspar / Vara Criminal e Execuções Fiscais
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/na, Sete de Setembro, - CEP 89110-000, Gaspar
SC

Juiz(a) de Direito: Rodrigo Coelho Rodrigues
Escrivã(o) Judicial Designada: Eliane dos Santos Nunes
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE JURADOS - tRIBUNAL DO JÚRI
Espécie e Número do Processo: Ação Penal - Júri, 025.94.000480-6
Autor: Justiça Pública
Réu: Jair Telles
Jurados: l.Zenaide Zimmermann; 2. Jucélia Gotardi; 3. José Francisco Zimmermann; 4.
Angelo Currioletti Neto; 5. Maria Aparecida Lemos de Oliveira; 6. Dorvalina Coradini; 7.
Lidiane Conink; 8. Arlete Schoenfelder; 9. Elizabete Schmitt Zimmermann; 10. Maria
Schneider; 11. Liliane Ferrocioli Três; 12. Leislane Schafer; 13. Vazini Aparecida da Silva;
14. Paulo Vilmar Batista; 15. Antonia Otília da Silva; 16. Ademir Bender; 17.
Alessandro Nissus; 18. Josué Teixeira de Mello; 19. AndréiaMara dos Santos Pereira; 20.
Mazilde Roberto; e 21. Glória Maria dos Santos.

Julgamento: Local: Câmara dos Vereadores da Comarca de Gaspar/SC Data: 29 de
julho de 2005 - Horário: 8h30. Descrição:

.

Sessão Ordinária do Tribunal do Júri.
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, e os eventuais
interessados, em especial as pessoas acima identificadas, jurados sorteados para compo
rem o Conselho de Sentença da Sessão Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte
superior deste edital, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do
processo epigrafado, bem como INTIMADAS para comparecerem QO local, data e horário
fixados, a fim de tomarem parte da aludida sessão, sob pena de multa a ser imposta de
conformidade com a legislação vigente. E, para que chegue ao conhecimento de todos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e

publicado na forma da lei.
Comarca de Gaspar (SC), 11 de julho de 2005.

Rodrigo Coelho Rodrignes - Juiz Substituto

Pacote promocional
para tratamento corpor
* G()rdura Localizada
* Redução de Medidas
* Celulite
* Flacidez

ti (47) 332..6541

inclusão digital em comunidades de bai
xa renda e ensinar informática básica para

pessoas acima de 16 anos. Durante 60
dias, tempo de permanência no municí
pio, o veículo vai atender aos bairros Bar
racão, Bela Vista, Margem Esquerda e

Belchior Alto. "Gaspar será a primeira
cidade do Estado a experimentar o bene
fício", revela a Secretária.

Durante todo o sábado, o ônibus fi
cou exposto no CDI Thereza Beduschi,
bairro Barracão, das 9horas às 17 horas,
onde aconteceu aAção Global intitulada
"Amor emAção '- transformando omun

do, uma vida de cada vez", promovida
.

pela Secretaria da Educação e Secretaria
de Saúde. Profissionais das áreas de Saú
de e Educação estiveram no local pro
movendo consultas de orientação à saú
de, palestras, cursos de culinária, promo
ções, cortes de cabelo, brincadeiras, en
tre outras aç?es; todas gratuitas. O even

to contou com o apoio da Associação de
Pais e Professores (APP) do CDI, e da

Agência Adventista de Desenvolvimen
to e Recursos Assistenciais (ADRA).

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Pregão Presencial N° 93/2005
OBJETO: aquisição de móveis p/os Postos de Saúde.

ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os documentos
.

de Habilitação e a Proposta de Preços, até as 08:45 horas
do dia 25/07/2005. ABERTURA: Dia 25/07/2005 às 09:00
horas. Os interessados poderão obter a íntegra do Edital,
diariamente no horário de expediente, no Departamento d

Compras da Prefeitura Municipal, ou no site

www.gaspar.sc.gov.bt

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 190 .2° PISO· Centro- G·aspar. SC

Pregão Presencial N° 88/2005
OBJETO: aquisição de marmitas. ENTREGA 005- ENVE·
LOPES: contendo os documentos de Habilitação e a Pro-
posta de Preços, até as 08:45 horas do dia 26/07/2005.
ABERTURA: Dia 26/07/2005 às 09:00 horas. Os interes
sados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no

horário de expediente, no Departamento de Compras da
Prefeitura Municipal, ou no site

www.gaspar.sc.gov.br.

ADILSON LUIS SCHMITT -Prefeito Municipal

Gaspar (SC), em 13 de Julho de 2005.Gaspar (SC), em 13 de Julho de 2005.

ADILSON LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal
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Criação de marrecos beneficia arrozais
Apesar de todas as

vantagens da criação
da ave, a adesão dos
rizicultores ainda é

pequena

De acordo com o rizicultor os
marrecos estão prontos para o

abate ao atingirem 90 dias.
Edemar Soares comercializa

apenas na região, vendeu para
vizinhos e conhecidos ao preço
de R$7,00 e R$15,00 no caso

das aves limpas. Segundo ele o

lucro é mínimo com a venda das

aves, no entanto, o simples fato

de criar os marrecos no arrozal

gera um benefício e tanto. "Se
eu doasse todos os marrecos,
ainda assim valeria a pena tê-los

criado, só pelas vantagens que
eles proporcionam."

Os marrecos são predadores
da sagitária e outras pragas que
atacam o arroz, portanto, é pos
sível reduzir a quantidade dê

herbicidas e uréia utilizada na

lavoura. Edemar tem oito hec
tares de terra, poderia ter colo
cado cerca de 150 marrecos por
hectare. Segundoele, esse ano al
guns rizicultores quiseram ade
rir a prática mas encontraram

dificuldades na compra dos fi
lhotes. Na região não há criação
suficiente e além disso, boa par
te dos marrecos estão sendo ex

portados.
Apesar de todos os benefíci

os dessa atividade para a cultu
ra do arroz, a adesão por parte
dos rizicultores ainda é peque
na em Gaspar. De acordo com o

Secretário de Agricultura, Cel
so Oliveira, aproximadamente
25 propriedades das 300 existen
tes em Gaspar, fazem a criação
de marrecos em consórcio com

as plantações de arroz.

O secretário associa o fato a

dificuldade para compra e ven

da do marreco. Segundo ele, os
criadores da região no conse

guem vender para empresas por
que o mercado não absorve as

aves, que nos últimos tempos
tem sido vendida para o merca

do externo.

Filhotes podem ir para o arrozal depois de dez dias tratados co�, ração <;:
..

A criação de marrecos tem
.

garantindo bons resultados
aos produtores de. arroz de

Gaspar e região. A ave é um ver

dadeiro predador de pragas e

insetos que atacam as plantações
de arroz e por isso motivo, tem
sido bem vista pelos rizicultores.

Edemar Soares é rízicultor no
bairro Gaspar Grande e há três
anos tem criado marrecos na sua

plantação no período de '"

entressafra. Ele iniciou essa

atividade depois de ouvir os be
nefícios que os marrecos pode
liam lhe garantir.

Assim, entre uma colheita e

outra, Soares compra filhotes de

marreco, trata-los por aproxima
damente 10 dias à base de ração
e depois solta no arrozal. " Com
10 dias eles já conseguem a pró
pria comida e já estão aptos a

Seminários de arroz e

piscicultura acontecem amanhã

viver sozinhos."
A partir do momento que os

marrecos vão para as plantações
os criadores deixam de ter cus
to. O único gasto que os

rizicultores têm é no ato da com

pra do filhotes, que custam apro
ximadamente R$3,00 e com ra

ção para aproximadamente 10
dias.

Durante à tarde, o En

genheiro Agrônomo Irceu

Agostini, da Empraba/
Epagri, vai abordar o tema
Mercado do Arroz. Outro

palestrante, o Engenheiro
Agrônomo Lucas Míura,
também da Epagri, falará
às 15h30min sobre as prin
cipais doenças do arroz.

Segundo a Secretaria de

Agricultura, o Município
possui aproximadamente
3,2 mil hectares de plan
tação de arroz, espalhado
por diversos bairros.
"Estamos entre as maiores

produtividades de Santa

Catarina", conta o Enge
nheiro Agrônomo da ad-

ministração, Henrique da
Silva Pires. De acordo
com os dados da Secre

taria, a produtividade
média de arroz em

Gaspar aproxima-se de
10 mil quilos por hecta

re, em duas colheitas. A
piscicultura é outra

atividade em ampla ex

pansão na cidade que se
.

estabelece também pela
geração de emprego en

tre os pequenos produto
res rurais. Gaspar possui
mais de 350 -hectares de
área alagada para cultivo
de peixes, contabilizando
em tomo de 200 piscicul
tores e 15 pesque-pagues.

MAQ N EW Assistência Técnica Especializada

1BalOI!ÇOS comerciais,
Illldlllstriais, fax, relógio ponto,
jÇ,c:;Itouladoras, máquina de
escrever, check pronto

-----

Orçamento sem

compromisso

Ligue:
332-9147
9119�900ó

Av. Dos Com\J'lldade 10 si, 05 -cenro- Prédio do Bali· 8910-000· Ga r· SC

-
o produto certo para cada tipo de trabalho

STIHL® ...'
Moto-Bomba

.

IIZ
Fone: 332-5392

Compressores .ac::::f«, Fax· 332 6997Ind�lslriaj.s 1:0"'''''•••''.''
• .

-

Avenida das Comunidades, 260 - Centro - Gaspar
Site: www,walterschmidt.com.br· E-mail: asarwalterschmidt.com:br

Acontecem amanhã,
dia 14, durante a progra
mação de abertura da 4a

Expo Gaspar, na Câma
ra de Vereadores, semi
nários de piscicultura e

de arroz irrigado, com
início às 8 horas. O

objetiyo do encontro

promovido pela Secreta
ria de Agricultura é ofe
recer capacitação profis
sional e gerencial ao pis
cicultor e produtor de ar
roz nomunicípio, que in
tegram as principais áre
as econômicas de

Gaspar. Logo após a

abertura, marcada para
às 7h30min, o

Oceanógrafo Fernando
Soares Silveira, da

Epagri, vai expor um pa
norama da piscicultura
no Estado. Em seguida,
a Médica Veterinária
Nilse Carolina Colla

Prando, também da

Epagri, vai ministrar a

palestra Doenças de Pei
xes de Água Doce.



12A - Jornal Metas
. CLASSIFICADOS 13 a 19 de julho de 2005

Vende-se - Lindo sítio na localidade de Mi
nas em Ilhota, a 4km do asfalto, todo em pas
tagem, área aprox. de 30.000M2, valor VA
LOR R$36 mil. Aceito troca até R$12mil
ou terreno no bairro Sete de Sembro em

G a spa r

Tratare/-8r.L-uiz--34y.93Z,z"-----
Vende-se - Casa semi/acabada, 120m2 construído.
Bairro Santa Terezinha. Valor R$ 15.000,00. In
formações: 332- 8359. Próximo ao parapente

Vende-se - Terreno com árvores frutíferas com

987m,. Com casa 6x7 + garagem 15mil . Aceito
carro de menor valor. Trtar c/ Jose - 84182542

Vende-se - Casa 2 em 1 - 10 piso: 1 quarto + suíte
c/ hidro, sala, cozinha, copa, área de serviço,WC
e garagem. 20 piso: 2 quartos + suíte c/ hidro, sala,
cozinha, copa, área de serviço, WC e garagem.
Área construída (total): 254m2. Bairro 7 de se

tembro. Informações: 3950339 ou 3951258.

Vende-se - Terreno na rua João Ferretti - Gaspar
Mirin com 630m2. Ligar à tarde. Fone: 3327619.
Tratar c/ Magali

.

Vende-se - Terreno no bairro Santa Terezinha na

ry.a Paulo Bernardes Schmitt, póximo ao merca

do Antare. Livre de enchente, medindo 380 m2.
Contato: 3329162 com Adilson ou Jussara.

Vende-se - Casa de 02 pavimentos em alvenaria
c/ 232 m2 na Rua Salvador, Margem Esquerda
próx. Escola N.M. Sabel, com 03 quartos, 02 ba
nheiros e demais dependências, alarme e portão
eletrôn co

Tratar c/ Vilwock - 332.3336

Vende-se - Casa de alvenaria 100 m2 uma suíte,2
quartos, sala,cozinha, banheiro,duas varandas rua
Oriente inf.3323576 após 18h
Tratar c/ Arlei ou Vanderleia - 3323576/99247601

Vende-se - Terreno medindo 692m2, localizado
na rua Jacob Júnkes, no Bairro Santa Terezinha.
Valor R$ 18.000,00. Mais inf.: 332-8201 ou 332-
2433 com Sergilio ou Maria Luiza. Horário Co
mercial

Vende-se - Casa na rua Niterói na 32 no bairro
Margem Esquerda. Maiores informações: 332-
4836 com Sandro. Valor R$ 40mil com Eulita.

Vende-se - BP12c por R$ 200,00 e Filmadora

Vende-se
Apartamento no EdifícioMonte

Carlo, 110 andar. Valor
R$ 110 mil

Contato: 8801-0161

Gaspar - Foz do Iguaçu -

Cidad dei Leste Paraguai

Pacote inclui:
*02 diárias de Hotel]
*02 cafés da manhâ no

Hotel
*03 almoços
*02 jantares
*0 I ingresso
(Cataratas

Viagem de ônibus Leito Turismo
(Executivo Turismo)

Coôtaió peló fonê:-j32-0146 com

Calinho ou Marlene

Panasonic R$ 700,00 á vista, semi/novo.Tratar c/
Antonio ou Márcia - 9122-5654

Vende-se - Máquina de roçar grama com coletor,
marca tramontina, semi/nova. Valor R$300,00
Tratar c/ Selma - 9997-0268/332-4948

Vende-se - Camera Digital, marca Genius
3.1mega pixel, 4x zoom, 16MB em otimo es

tado somente $450. Fone:3323430 ou

91275759.Tratar cl Leandro Cardoso -

-3323430-----·--·

Vende-se - Celular nokia 2280 da vivo -

cartão, com 1 ano e meio de uso por R$
80,00
Tratar-crBanubicr--&8+S2431
Vende-se - Celular nokia8265i da provedora Tim.
Tratar c/ Marcelo - 88171727 ou 3978364

Vende-se - Carta cont. para compra e reforma de

imóveis, R$30.500,00 ent:R$10.900,00
+parc:R$319,00. Tratarc/VeraLucia. - 9962-1131

Vende-se -Bicicleta ergométrica usada. Valor R$
50,00. Informações: 397-0319. Com Dirce

Vende-se - DVD PLAYER para carro, tela 7 pol.
e dvd player com controle remoto marca

BOOSTER novo.R$1300 a vista. Tratar c/ Eduar
do - 91241555/3320172

Doa-se - Cachorra adulta, raça vira lata, porte
pequeno, cor dourada. Otima guardiã.
Tratar c/ Yara - 3970050

Vende-se - Carretinha para 02 motos. Docto em

dia. Tratar pelo fone: (47)9123-6440
C/ Valdecir - (47) 9123-6440

Vende-se - Aquecedor de ambiente HAMES R$
50,00 e cama de bebê (berço) R$ 70,00.
Tratar c/ Paulo - 331-6072 ou 332c9649

Vende-se ou troca-se - Salão de beleza completo
com ponto e clientela pelo valor somente dos mó
veis e produtos. Contato: 9151-9424 .. C/ Vânia.

Vende-se - Modem ADSL speedtouch 510. Valor
R$ 100.00 reias. Conrntato: 332-2599

Vende-se - Um Purificador de água com três tem

peraturas (marca europa, modelo summer line)

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

praias.

Bangal61móvell Lida ...•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

CENTRO - Alvenaria com 286,00 m2 - 02 pisos - nova - 03 dormi
tórios, sendo 01 suíte + piscina, aquecimento a gás e alarme. Terreno
com 2.028,90 - Rua !tajaí - Preço e condições a combinar;
- Alvenaria com 340,60 m2 -04 dornútórios, sendo OI suíte + pisci
na. Terreno com 1.856,50 m2 - Rua Douglas Alexandre - R$ 290
mil;

- Alvenaria com 101,00 m2 + garagem - 03dormitórios - Rua São
Pedro- R$ 95 mil;
- Alvenaria com 210,00 rn ?

- 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua
Frei Otocar - R$ 220 mil;
-Apartamento Residencial Monte Carla - 03 dormitórios, sendo OI
suíte. Garagem para 02 carros - R$ 130 mil + financiamento;
- Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 - 03 dormi
tórios - R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m' - 02 pisos, sendo casa na

parte térrea e apartamento no I" piso - Rua Otto Pawlowski - R$ 85
mil;
- Alvenaria com 60,00 m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Maestro
Egon Bohn - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
José Eberhardt - R$ 130.000,00;

- FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos - novo- .....
- sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 10 piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dormitórios
sendo, 01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm - Próx. Centro-
R$ 130 mil;

.

GASPAR MIRIM - Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dornútórios, sen
do 01 suíte. Terreno com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana Venturi -

R$ 80 mil;
GASPARINHO: - Alvenaria - 02 pisos - com 147,00 m2 + sala co
mercial com 96,00 m2 - Rua Frei Solano - Prox. Centro - R$ 150
mil:

- Alvenaria com 185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Leopoldo Alberto Schramm. Terreno com 1.100,00 m2 - RS 85 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormi
tórios - Rua Inês Sabel- R$ 89 mil;
- Alvenaria com 104,00 m2 - 01 dormitórios - Rua Nicolau Threiss
R$ 42 mil;
B.5ANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04
dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schrnitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 + terreno
com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02
pisos - térreo sala comercial e garagens - primeiro piso:apartamento
03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jacob Junkes - R$ 120 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' - 02 suítes
Rua Angelina
Muller - R$ 110 mil;
- Alvenaria com 151,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte
Rua 18 de Março - Terreno com 609,00 m2 - frente para 02 ruas -

R$ 130 mil;
- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte

- Rua Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria + kitinete com área total de 272,00 m2 - Rua I" de Janeiro
- R$ 85 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos -03 suítes - Rua 13 de maio-
R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro
- próximo centro - R$ 145 mil;
JOINVILLE (SC)- Alvenaria com 90,00 m2 - 02 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Nossa Senhora do Carmo - VIla Nova- Próx,
Expoville - RS 35 mil. Aceita casa atémesmo valor em Gaspar ou

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS

BELCHIOR: - Terreno rural com 162.630,00m2-RuaAndré Schrnitt
- Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160 mil;
BARRACÃO: - Sítio com 580.800,00 m2 - área para reflorestamen
to - 02 casas mistas - 10 mil pés de eucalipto - 4 nascentes -e um

. ribeirão - Rua José Melatto - R$ 250 mil;
BR-470 - Terrenos com área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários
Preço e condições a combinar;
COLONrNHA: - Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) - antiga
olaria Zimmennann
- com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - loteamento Figueira-
Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
- Rua José Mondini com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO: - Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2,
por R$ 25.000,00;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 288,00 m' -

R$ 8 mil- com financiamento direto;
BAIRRO SANTATEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00 m' - R$
12mil;

- Rua Santa Cecilia esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m' -·R$ 27
mil:
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com
1.401,18 m' - R$ 300 mil;

- Loteamento Augusto e Helena Debortolli -lote 39 - 533,73m2 - R$
36.500,00;
- Rua'Benedito Bemz com 360,75 m2 - R$ 22 mil;
- Lot, Augusto e Helena Debortolli -lote 40 -768,13 m2- R$ 53 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Próximo Ginásio João dos Santos
com 2.234,16 m' - R$
45 mil.

POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua Francisco
Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 - Preços e condições a combi
nar.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

ótimo estado. Valor R$550,00. Tratar c/ João
Luiz - 9997-0268 olescuktêterra.com

Assumo financiamento - De veículo 1.0 que es

teja com parcelas em atraso. Preserve seu nome e

seu crédito! Tratar c/ Pamplona - 9136-4990

Vende-se - Plàca de video G-FORCE-4 128MB,
e Placa video.,it2MB, &$200,00. Tratar c/ Eduar
do - 91241555/ 3320172

L
HOSPITAL DE

r CASfAA \:\ lJ
Hoje pelo Hospital. � r-
Amanhã por você... ... ... \1 I

... ... "" ... III

#>

I

t

Grupo Amigos
do Hospital

I

I

•

Inscrições até 17/07
Local: Hospital de Gaspar
Entre em contato: 47 332-0109

47 8415-0809

, Http://pa'gin'as. terra-com. br/lazer/odesafio/
A data das provas será divulgado no dia 18/07 na reunião geral com as equipes. Maiores informações no regulamento, ou pelo telefone.

Moto·
CG 125
CG Today
CG 125 Titan

Ano
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99 - Todas as cores
00101/02103/04 - Todas as cores

00101/02/03/04 - Todas as cores

02103104 - Todas as cores

03/04
02/03/04
03/04
98/99/00101/02
03
03/04

- 99/00101/02
00101/02
o km CG 150 - NXR 125 e 150 -

CG 125 Titan KS
CG Titan ES
CG'Titan KSE
NXR 150
Twister
XTZ 125 K
CBX Strada
Tornado
Falcon
XLR 125 KS
XLR 125 ES
Honda

Twister

Yamaha
Tornado - Falcon - Biz
Okm YBR - XTZ - NEO - DRAG STAR

R 1

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!! !I'Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA I

Sundown C 100 Preta/Azul/Prata/vermelhaOkm

Sundown Max Okm Preta/Azul/vermelha

OkmSundown Runter Preta/Azuí/vennelha

Sundown Future Okm



Vende-se ou troca-se - Celular
SIEMENS MC60 (cl câmera)
pré-pago TIM por celular de
menor valor.Tratar cl Paulo -

331-6072 ou 332-9649

Vendo-Computador 166mhz,
monitor 14 ',leitor de cd,drive de

disquete? mouse e teclado novos.
R$ 300,00. Tratar cl Celio -

9962-5034

Assistência Técnica, em Com

putadores, Atendimento em do
micílio. Buscamos e levamos
seu Computador, Upgrade de
Hardware e Sofware, Remoção
de Vírus, Formatação e

Reinstalação de seu Sistema

Operacional com Backup de
seus dados mais importantes.
Tratar cf Nelson - (47)332-6355·
novembernel@cresce.net

Aulas Particulares demanuten

ção e programação porR$ 15,00
a hora (minimo 20horas).
Tratar cl Antonio C. Nicolodi -

9122-5654

FAZZENDA PARK
HOTEL ADMITE:

* Garçons com experiência
de no minímo 2 anos.

Não fumantes.
Interessados comparecer
pessoalmente no 'Fazzenda
Park Hotel Falar com Clau-

dio

•

- Sem consulta ao SPC ou Serasa
- INSS de 04 a 36 meses
- Estado de 04 a 24 Meses
- Sem avalista
- Desconto em Folha

Vende-se - Pentium 200MHz,
·16 Mb memória RAM, HD 2

Gb, CD-ROM 56x, Floppy 1,44
(disquete), Modem 56K,
Monitor 14, Teclado, Mouse,
Estabilizador, Caixas de som,

completíssimo! i! ComWmdows
98 SE e os principais programas
-instalados. Internet Grátis! Pre

ço: R$ 500,00
Tratar cl Alexandro Cunhago -

332-7388 ou 9154-6708

Assistência Técnica à
domicílio.Se seu micro está
com problema de 'Junta" me
chame.Tratar cf Eduardo -

47-99539835

Vende-se -Golf-GTI, ano 94

completo. R$ 13.000,00 + 6 par
celas de 266,00. Informações:
332-0431 com Oziel

Vende-se - Fusca, ano 81. Cor
azul. Valor R$ 1.800,00. Preci
sa refazero fundo. Contato:'

'fjVww.jornalmetas.comio.

99913437 com Rosemiro

Vende-se - Saveiro 1.8. Ano

.
2202, suspensão de rosca,
roda 15 orbital, prata, gaso
lina, completa. Tratar cf
Thyago - 88093788

Vende-se -Moto CG titan ano 97
em ótimo estado, cor vermelha,
pneu traseiro novo. Valor R$
1.400,00 ou 1+ 2 de 470,00 e

assumir parcelas 17 x 172,90.
Conatto: Jonathan 332-3655 a

noite ou Silvana 332-6397 co

mercial

Vende-se - UNO SX .

86.000Km, R$ 4.000,
sórcio R$ 180,00/mês.
8802-1272. Tratar cl Rinaldo

Vende-se ou troca-se - Gol ano

00, gIlI 16V, impecável, comple
to, 2p. Revisado. 70000. R$
18500. Tratar cl Eduardo -

91241555/3320172

Vende-se - UNO 1.6 Mod. Tur
bo completo, com banco de cou
ro no GNV. Carro lindo- Tratar:
9911-4389

Vende-se ou Troca-se - Corsa

Vende-se
Vectra GLS, ano 97, cor branca, com Arbeg Duplo, GNV,
Rodas CD e em perfeito estado de censervação. Informa
ções com Hamiltonpelo fone: 332-1000 ou 332-1105

Monitoramento
24 Horas

Msr
.b

332-3527

Informações com Simone - '2 343-0376'1:9923-5319
Rua Zelinda Furlani, 344 - Ilhota .",

'>'.
,

-

,

Super 1.0 MPFI2P, Ar, Trava,
Vidro, alarme. Cf Jean 9131-
1318. R$ 13mil.

Vende-se ou troca-se - DT

200RANO 2000 para trilha, sus
pensão Race Theck, documen
tada. CI Eduardo - 332-75731
9132-1910.

Vende-se - Moto tomado Ano

2004, Valor R$9.300,00 em sis
tema consórcio. Tratar cf

Maykel Goes - 9980-1928.

Vende-se - Ford KA, 98, 1.0, ro
das de liga leve, trava e alarme,
va carneira, vidro elétrico.Va- .

R$ 11.300,00 (a combinar),
Silvano 9142-6266/332�

Vende-se -Go1cGIII ano 2000, 4
portas, vidro elétrico, trava
elétrica, alarme ... Inf.: 3320593
ou 9609-4347. Tratar clRodrigo.

Compro - Moto CG para trilha
em bom estado. Tratar cf
Adriano - 326-3753 ou

91236139

Vende-se ou troca-se - Santana
ano 92, completo 2.0 GNV.
Contato: 99157793 com Valmor

Vende-se - DT180 com freio a

disco para trilha. Contato:
99164888 com Alex

Vende-se - Gol1.0 MI Plus, cor
bôrdo com rádio CD. Valor

R$8.200,00 + 16 parcelas de

255,00. Contato: 332-8276 ou

9918-9140 com Luciano

MICROLlNS - Gaspar Contrata:

•

fones?32-0310 ou 9165-0918.

Procuro - Casa, apartamen
to ou kitinet com 2 quartos
para alugar, com aluguel de
no maxil1lu R$ 250,08-
Tratar cf Danubia -

-88152431
Procuro - Casa para alugar, cl 3
qts ou mais. Garagem grande,
qualquer bairro na margem
direita.Tratar cl Leonardo -

9932 7961 - 397 0107 -

leonardobfroes@terra.com.br

Vaga - Para analista de suporte
(programador). Interessados
mandar Curriculu� para:

-

vagastêrzsistemas.com.br

Procur'ó. - Oportunidade de

Emprego.Cursando Facul

dade,dominio em infor-
. matica,rotinas administrativas e

conhecimento em inglês e

espanhol.Preferencialmente na

área administrãtiv�CI Sandro -

3320576 ou 9121 9966
Aluga-se - Sala comercial rua
Eurico fontes n089 centro,com
banheiro individual,sistema de

alarme,saida para ar

condicionado e etc tratar pelos

Os anúncios e classificados
,

divulgados no Jornal Metas
são de inteira responsabilidade

dos própnos anunciantes.

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 4 anos e meio no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas e fachadas.

'

Tudo com ótimo acabamento.

--._. __ .�
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Torneio de Dominó de Gaspar foi !.Im sucesso

Evento aconteceu
no Poço Grande,
no sábado, e
homenageou

Vilmar Schürmann

O evento não fazia parte do
calendário oficial de even

tos do Festival de Inverno, mas
bem que poderia fazer, dado a

projeção que alcançou e o nú
mero de participantes vindos de
diversas regiões de Santa
Catarina.

O Torneio de Dominó de

Gaspar homenageou, nesta edi
ção realizada no último sábado,
dia nove, na sede sociai da em
presa Brasiltex, no Poço Gran
de, o empresário e desbravador
da soj a no Brasil- através da im
plantação da Ceval em Gaspar,
no início dos anos 70 - Vilmar

. de Oliveira Schürmann. O ho

menageado fez que questão de

prestigiar o torneio participando
ativamente, duraíJ.te todo o dia
de sábado.

Ao todo se inscreveram 60

duplas, não mais que cinco dei
xaram de comparecer, o que de
monstra o sucesso total da pro-

Evento voltará a ser realizado no próximo ano

moção.
As partidasiniciaram às lOhs

e se estenderam até
-

às 22hs,
quando saiu a dupla campeã, for
mada pelo delegado gasparense
Augusto Beduschi Neto e o

floriano/politano Beto Guerrei
ro.

Em segundo lugar, ficou a

dupla de gasparenses Cirilo e

Pedro Schmitt ( pai e filho), mo
radores do Macucos; em tercei
ro o gasparense Alberto

Spengler e o blumenauense
Ricardo Stodieck, atual presi
dente deACIB ( Associação Co
mercial e Industrial de

Blumenau).
Para atender todos os parti

cipantes inscritos e os convida-

dos, a comissão organizadora
montou uma estrutura respeitá
vel. Desde o começo da manhã
foi servido café especial, com
muitos doces e quitutes típicos
da região.

Comandada pela dona Cláu
dia Schramm, a cozinha foi um
sucesso. Feijoada no almoço
para um batalhão de pessoas, e
café da tarde com igual requin
te, completaram o atendimento,
que mereceu elogios de todos.

Nem a inexperiência de uma

primeira edição
abafou o brilho r----------------------------�
da promoção
que vai se repe
tir na próximo
ano.

Mecânica de Motos

"Qualidade garante a preferência"

�·�·�··T����i·;�
..

·c·G
..

�··R$··6Õ�·ÕÕ···��i·�·���j'�·····
....

j
Kit Relação - a partir de R$: 30,00 colocado]

Oléo Mobil - R$: 9,00 1
:.

u.u :

Clube Amigos Figueira promove Torneio
Estão abertas as inscrições

para o Torneio de Futebol de
Areia, promovido pelo Clube

Amigos da Figueira, que acon

tece no próximo dia sete de

agosto .

O primeiro, segundo, tercei
ro e quarto lugares vão receber

prêmio em dinheiro nos valo
res de R$ 600,00, 10 lugar; R$
400,00, 20 lugar; R$ 200,00, 30-
lugar; e R$ 100,00,40 lugar. A
inscrição, ao custo de R$
120,00 por equipe, pode serfei
ta até o dia três, na sede do Clu
be, ou pelo telefone 332-1007.

Extravio de documentos

Comunicamos o extravio dos documentos fiscais da empresa Celso Xavier
Scheidt CNPJ na 81.792.954/0001-86, Inscrição Estadual na 251.982.416
da cidade de Gaspar-SC, Notas Piscais série B 01 na 000.001 a 000.150-
aidf-31.552.196, série D 01 na 000.001 a 000.500-aidf-32.052.553, série D
01 nOOOO.501 aOO1.000-aidf-32.121.849, sérieD01 n0001.001 a002.000-
aidf-32.269.994, série D 01 na 002.001 a 003.000-aidf-31.692.583, série
01 na 000.001 a 000.150-aidf-31.721.656, todas preenchidas e os Livros
de Registro de Entradas, Saídas e Apuração do ICMS na 09, 10, 11 e 12-
referente aos anos-1998,1999, 2000 e 2001, conforme B.O. de ocorência
na 00035-2005-02503 de 24/06/2005 não assumindo qualquer uso indevido
dos mesmos.

Serviço de Socorro Leva e Trás! l

i Ir 397-0779 / 9973-6860 i
! Horário de Atendimento: 08:00 às 20:00 de Segunda a sexta-feira 1

CIRCUITOPosto Irmõos Deggou
�. Eletro Comercial Ltda.

Material Elétrico de Alta e BaIxa Tensão
___Consultoria Técnica- Projetos Elétricos.,.--.I

Dr. Valmor B.eduschi JÚIlÍor
Dr. Charles K. De Medeiros
Dre. Meri Terezinha Zibetti

Fone: 332-0918
Rua D,r.. �ereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

ir (04) 332-1501
RuaAmoldo Schramm, na 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

332-0033
Rua: VereadorAugusto Beduschi, n0127 - 1" andar - Gaspar - se

OAB-se 4217 - 8766 e I14fJ! .
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Explicando
Esta coluna expressa a opinião
deste que a assina, sendo minha
a responsabilidade pelos escri
tos. Sobre o escrito na semana

passada fui questionado e pos
so dizer que vejo poucas famí
lias, (principalmente esposas
com crianças) assistindo tornei
os, sejam eles do campeonato
em questão ou de qualquer ou
tro. Palavrões e xingamentos
tomaram-se comuns, entre tor
cedores e jogadores; algo que ao

meu ver afasta este tipo de pú
blico. Há que se pensar em lon-

'

go prazo, em mudar isso, pois
se as crianças não verem os pais
ou tios jogando, não os terão
como "ídolos"; e daí não adian
ta lamentar que o número de

praticantes de futebol diminuiu?
Quanto a sugerir o afastamento
das duas equipes (elas estão sen
do julgadas enquanto escrevo

esta coluna) a opinião foi formu
lada depois de uma longa e pro
dutiva conversa com quem en

tende e acompanha esta moda
lidade.

Thpi Campeão
O Clube Atlético Tupi, ficou
campeão do primeiro Turno do

Campeonato da Liga
Brusquense de . Futebol Ama
dor, com esta conquista o time

já assegura uma vaga na semi
final da competição.

Thpi Revelando
Nesta semana mais um jogador
das categorias de base do Tupi
deixa o Clube rumo ao futebol

profissional. Gil, de 15 anos,

passou no teste do Figueirense
e foi chamado para treinar no
Clube da Capital, com quem o

Tupi tem uma parceria justa
mente com este objetivo: reve-
lar talentos.

'

Schroeder, a capital das Canaletas
Segunda etapa da
Copa Vale Cross

Country foi marcada
pelas- dificuldades do

traçado

C ross-Vala-Country. A

expressão é estranha, mas
a prova válida pela segunda
etapa da Copa Vale de Cross

Country, disputada em

Schroeder, no ultimo domingo,
dia 10, foi marcada pelas
dificuldades -dentro e fora da

-

pista. Fora da pista, a deficiência
do local em abrigar pilotos e

equipes foi superada. Na pista,
trechos de subidas mais

exigentes tiveram de ser

cancelados e desviados, pois a

chuva que caiu d li -

rante a noite d e

sábado. os

deixou

perigosos e

�
Depois

das mudan

ças na pis- '

ta, solicita
das pelos
pilotos e

p e 1 a

cronome

tragem da prova (Topo Racing),
os tempos das baterias também
foram diminuídos. A chuva vol
tou a cair du-

rante o intervalo do almoço, dei
xando as coisas complicadas
para os pilotos da Novatos, mas
a chuva deu lugar ao sol quan
do os pilotos alinharam para 20 '

minutos mais uma volta demui
ta lama.

Rafael Fantoni largou na

ponta, com Juliano Chiesa em

segundo. Alberto Chiesa caiu na
largada e ficou em

último lugar. Ruan
Carlos Poffo, lar

gou no pelo
tão
inter
me-

diá-
fi o.

Rafael Fantoni, parecia ignorar
as dificuldades da pista, e com

ritmo muito forte ele venceu de

ponta a ponta, e por pouco não
deu uma volta no segundo
colocado. Juliano Chiesa
terminou em 5°, Ruan

arlos Poffo foi o 8°,
bos foram vítimas
ais de uma vez) de
cidentes causados

pelas dificuldades
do terreno. Edson
Pereira e Alberto

,

.��__�O�l]�__ , J_ulia,_n_o_e_h_ie_s_a _

Chiesa não terminaram a prova.
Na Over 35, mais um "pas

seio" de Sérgio tia Silva. O atual
líder da categoria, também no

estudual, venceu com folga. O
2° colocado foi Renato José da
Silva. Os primos gasparenses fo
ram os únicos a conseguir dar
cinco voltas em pouco mais de
26 minutos, tempo que durou a

prova. Francisco Carlos de Lima,
foi o quarto.

Na categoria
Força Livre Naci
onal os dois

gasparense na pis
ta seguiram o

exemplo dos mais

experientes da
Over. Douglas
Schramm e Eduardo Fantoni di
vidiram os degraus mais altos do
podium. Douglas largou na fren
te mas sofreu ultrapassagem de
Fantoni ainda na primeira volta,
ambos abriram uma boa vanta

gem do terceiro colocado
Davino Baron. No final, Eduar
do Fantoni em primeiro e

Douglas em segundo.
A penúltima bateria da tarde,

a Força Livre Nacional tinha
tudo para ter mais uma

dobradinha

Tinta feita na hora
Com entrega em domicílioPromoção:

Tinta Renner apartir
de R$: 86,90

gasparense e, se na Over eles
eram primos, nesta seriam os ir
mãos Fantoni, Rafael #8 e

Eduardo #80. O favoritismo dos
irmãos era evidente.

Na largada, Sandro Alves

Paganelli Branco e sua DT200,
pularam na frente. Rafael
Fantoni, seguido do irmão
Eduardo completaram os três

primeiros. Rafael assumiu a li-
. derança ainda na primeira vol
ta, abrindo uma grande vanta

gem do irmão C).ue assumiu a se

gunda colocação. Rafael Zuchi,
o terceiro gasparense na bateria,
sentiu a dificuldade do traçado,
e completou em 5°. Quando tudo
parecia definido, Rafael Fantoni
recebeu a placa de última volta
com o pneu traseiro furado, mes
mo assim ele continuou acele
rando forte.

Eduardo encostou e a expec
tativa era pela chegada, a maior
parte da pista era de trilhas e o

público não assistia. Eduardo
Fantoni é quem apareceu para

receber a"

. bandeirada,
mas ele pa
rou na última

curva, desli

gou a moto e

esperou, só

depois de al

guns minutos
cruzou a linha de chegada. "A
corrente do Rafa caiu lá nomeio,
tentamos destrancar, mas não

conseguimos" disse o piloto que
venceu a etapa, sem comemorar

muito. Rafael Fantoni ficou em

terceiro pois nenhum outro pi
loto completou quatro voltas em
21 minutos.

Na Força Livre Especial, a

pista estava muito perto do in
transitável. Ruan Carlos Poffo
foi o 4° e Lorenzo Santangelo o

7°. Quem venceu foi LuizAndré
Fietz de São Bento. Ao final, os
pais dos pilotos também recebe
ram troféus, uma homenagem
aos que incentivam seus filhos
a prática deste esporte que, vem
crescendo justamente por levar
às pistas as farm1ias para torce
rem por seus pilotos .

I
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Festival de Fraldinhas reúne 15 equipes
Evento promovido pela
Associação Catarinense

de Escolinhas de
Futebol contou
com 10 equipes

O último domingo, dia 10, foi de festa
para a gurizada do Tupi. Durante

todo o dia foi realizado o Festival de Fral
dinhas Feminino (atletas até 9 anos de

idade).Ao total foram 10 equipes no fral
dinha e cinco no feminino, que das 9 ho
ras até às 15 horas disputaram a quinta
etapa da competição que foi realizada em
Gaspar. O Festival de Fraldinhas e Fe
minino é uma promoção da ACEF- As

sociação Catarinense de Escolinhas de

Futebol.No masculino, a campeã foi a
_ equipe daA.D.Hering de Blurnenau, que
na final venceu a equipe do Tupi pelo
placar de 1 a O, em terceiro lugar ficou a

equipe B da Hering. No feminino, o tí
tulo também ficou com a Hering de

.

Blumenau. Em segundo" lugar ficou o

Guabiruba A; em terceiro o Guabiruba
B. A equipe do Tupi não teve uma boa

participação nesta etapa: e ficou com o

. quarto lugar. Na avaliação do Coorde
nador Técnico das categorias de Base do
Tupi, Claudinei Adriano, apesar de as

equipes não terem conquistado os títu

los, os resultados foram considerados

Foto: Divulgação

bol, as -vitórias podem ter certeza virão único, onde os quatros primeiros coloca
no futuro", finaliza o professor. A próxi- dos de cada categoria fazem o

ma etapa do Festival de Fraldinhas e Fe- . quadrangular final.O Tupi irá disputar a
minino será realizada no mês de agosto, Copa Santa Catarina nas categorias pré
na cidade de Presidente Getúlio. mirim, mirim, infantil e juvenil. O jogo

. de estréia é diante da Equipe da PME

Bombinhas, na casa do adversário. Para

a Comissão Técnica do Tupi, bons resul
tados no início da competição seriam im

portantes para um campeonatomuito dis

putado como é a Copa Santa Catarina.

Na última edição do evento, realiza

do em 2004, o Tupi fez a final em quatro
categorias, conquistando o título no mi

rim e o bi-campeonato no Juvenil, a equi
pe pré-mirim ficou vice-campeã.

Categorias de Base estréiam na

Copa Santa Catarina

.Será neste sábado, na cidade de

Bombinhas, a estréia do Tupi na Copa
Santa Catarina de Futebol Menor, pro
movida pela ACEF- Associação
Catarinense de Escolinhas de Futebol. A

muito bons: "Nosso objetivo é ver a. competição conta com a participação de

meninada se divertindo e jogando fute- 13 equipes que jogam entre si em turno

ALG Comércio e Instalação de Equipamentos Eletrônicos

Ver"'" e Lecação de AllanIIeS
C.F.T.VANALÓGICO - Câmeras de segurança ligadas a um monitor gravando

em vídeo gravador "Time Lapse" ou somente vendo sem gravação.
-

ir 332-0774 I 8407-0392

A.DoStandO no futuro de Gaspar

,_ -
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Fone: (47) 332 ..4975
Fax: (47) 397-1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar

Definidos participant�$. dos
Jogos Entre Bairros

Após a realização da Sessão Preli

minar do Congresso Técnico, no últi
mo dia sete, na Fundação Municipal
de Esportes, foram confirmadas as

participações dos Pólos Esportivos
nos Jogos Entre Bairros de Gaspar,

, Coloninha participa em nov�modali
\dades; Gasparinho em 15; Margem
, Esquerda/Rua Pedro Simon em sete;

Lagoa em quatro; Poço Grande em 13;
Pocinho em uma modalidade; Santa .

Terezinha em oito; e Sete de Setem

bro em quatro.
No total, são 62 equipes inscritas

com aproximadamente 450 partici-
• pantes. O Cerimonial deAbertura será

realízado no dia 25 de julho, às

19h30rnin, no Centro Integrado de

Eventos Prefeito João dos Santos. Os

jogos se estenderão por 4Q dias, até
dois de setembro, data em que será re

alizada a grande final da modalidade
de bocha e conhecido o Pólo Esporti
vo campeão da competição.

�s modalidades em (,ti�R�ta são

1)@cha, canastra, dominó, futsal; tênis
de mesa, voleibol, vôlei de praia nos

sexos masculino e' feminino e xadrez

somente no sexo masculino. Podem

participar atletas que residirem nos

determinados Pólos Esportivos, acima
de 16 anos de idade.

F: (47) 3980438
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